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ACIDENTE

Colisão entre 
ônibus e moto 
mata jovem de 17

José Luiz de Almeida Neto, 17 anos, 
faleceu na tarde desta segunda-feira 
em Lençóis Paulista, vítima de aciden
te de trânsito. O adolescente colidiu a 
motocicleta que conduzia contra um 
ônibus circularno Bela Vista, por volta 
das 16h45. O acidente aconteceu com 
cruzamento da Avenida dos Estudan
tes com a Rua Humberto Alves Tocci. 
A Polícia Civil instaurou inquérito para 
apurar as causas. Por ser menor de ida
de, o jovem não era habilitado e, pelos 
danos causados no ônibus, há suspeita 
de excesso de velocidade. Durante o 
velório, dezenas de motociclistas (foto) 
que se mobilizaram pelas redes sociais 
se reuniram no local para prestar a últi
ma homenagem ao jovem.

EDIÇÃO ESPECIAL

Jornal O ECO 
completa 77 anos
de história
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p r e m i a ç ã o  - Manezinho, Anaisa e 
Claudio Abade, Marise e João Henrique

Fundado em 6 de fevereiro de 
1938, O ECO completou na últi
ma sexta-feira 77 anos em circula
ção. A cerimônia de premiação da 
Copa O ECO 2014 marcou a data 
com um evento que distribuiu uma 
premiação de R$ 25 mil. O patrono 
da Copa, o empresário João Henri
que Foganholi, disponibilizoua sede 
social da Support Informática para 
que os atletas recebessem seus prê- 
mios.Por conta do evento, a edição 
especial que marca o aniversário de 
O ECO está sendo publicada hoje. 
Nossa equipe ouviu o que os leito
res pensam do jornal. Como eles 
enxergam o periódico que por mais 
de sete décadas é fonte de informa
ção para Lençóis e região e que se 
orgulha de nunca ter tido a veicula- 
ção suspensa. Cí

CINEMA

'Curta Jovem' está 
com inscrições 
abertas

Jovens de Lençóis Paulista que se 
interessam por cinema e têm entre 13 
e 18 anos podem se inscrever gratui
tamente até o dia 27 de fevereiro no 
Projeto Curta Jovem, que será realiza
do entre 12 de março e 28 de maio, 
no Espaço Cultural Cidade do Livro. 
O projeto, que faz parte das comemo
rações de 40 anos do Grupo Lwart, 
vai ensinar adolescentes a produzi
rem filmes de curta-metragem.

R $  1 ,00
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Grupo de Tipó elege Jonadabe 
para Mesa Diretora da Câmara
Sessão tumultuada teve ainda renúncia de Ticianelli, explicações de Chico Naves e cobranças de Dodô 0

FOTO: CÂMARA/DIVULGAÇÃO

BICICLETA COM MOTOR

Regularização 
tem prazo de seis 
meses em Lençóis

Os proprietários de bicicletas 
motorizadas terão 180 dias para 
regularizar seus veículos. A Pre
feitura de Lençóis Paulista deve 
publicar ainda esta semana de
creto da prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) com a regulamentação das 
normas que deverão ser adotadas 
pelos donos deste tipo de veículo. 
Os proprietários de bicicletas mo
torizadas precisam procurar o se
tor de trânsito do município com 
nota fiscal do veículo, documentos 
pessoais e equipamentos de segu
rança obrigatórios para em placar 
as bicicletas. Informação foi divul
gada pela diretora Administrativa, 
Silvia Gasparotto.
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DENGUE

Lençóis Paulista registra 
três casos de dengue

A Diretoria de Saúde de Len
çóis Paulista divulgou na tarde de 
ontem a confirmação de três casos 
de dengue, dois são importados e 
um autóctone, contraído dentro do 
município. Os casos importados 
foram registrados no Jardim Ubira- 
mae Júlio Ferrari. Nos dois casos, 
os pacientes trabalham em outro 
município e voltam para Lençóis 
no final de semana. O caso autóc

tone é referente a uma moradora 
do Jardim Primavera. As equipes 
de saúde já estão providenciando a 
nebulização das áreas consideradas 
de risco. Este ano, além dos casos 
confirmados, foram 18 notificações 
até o momento. Oito exames tive
ram resultado negativo e outros dez 
aguardam resultado.Agudos tam
bém já confirmou três casos da do
ença na semana passada.

EDUCAÇAO

'Aprender não tem 
hora' esta com 
matrículas abertas

O programa municipal de alfa
betização "Aprender não tem hora" 
tem vagas disponíveis para turmas 
do segundo termo (4° e 5° anos 
do Ensino Fundamental).Os inte
ressados devem fazer a matrícula 
na Escola Guiomar FortunataCo- 
neglianBorcat, no Jardim Caju, na 
posse de certidão de nascimento, 
comprovante de endereço e cópias 
de RG e CPF. (A)
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LEGISLATIVO

Jonadabe é eleito primeiro-secretário da Mesa
FOTOS: ASSESSORIA /C Â M A R A

Em mais uma sessão tumultuada, ficou exposto o racha entre os vereadores de situação e oposição

V ítor G odinho

ELEIÇÃO E RENÚNCIA - Jonadabe foi eleito primeiro-secretário; na 
mesma sessão, Junior Ticianelli pediu renúncia da segunda-secretaria

H  disputa política pelos 
cargos da Mesa Dire- 

/ J u tora -  que tem como 
pano de fundo a disputa 
pelo comando do Executivo 
em 2016 -  segue cada vez 
mais acirrada e expõe o ra
cha claro entre situação e 
oposição na Câmara Muni
cipal de Lençóis Paulista. Na 
sessão de segunda-feira, 9, 
o vereador Jonadabe José de 
Souza (SDD), que votou no 
vereador Anderson Prado

de Lima (PV) para a presi
dência na semana passada, 
foi eleito primeiro-secre- 
tário da Mesa, cargo antes 
ocupado pelo vereador ver
de. Além da eleição de Jo- 
nadabe, que até as eleições 
passadas votava alinhado 
ao grupo tucano, a sessão 
teve ainda discussão entre 
o vereador André Paccola 
Sasso, o Cagarete (PSDB) 
e o próprio Jonadabe, um 
discurso acalorado do par
lamentar José Aparecido 
Santana, o Dodô (PSDB) as

explicações de Francisco de 
Assis Naves (PSDB) sobre 
sua ausência na sessão do 
dia 2 e, no final, a renúncia 
do vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM) do 
cargo da segunda-secre- 
taria. Ou seja, na próxima 
sessão uma nova eleição 
precisa ser feita para ocu
par o posto deixado pelo 
vereador o que deve pro
longar a tensão que ronda 
a Casa de Leis e paralisa os 
andamentos dos trabalhos 
e formação de comissões.

Mais uma vez o PSDB fe
chou questão na tarde de 
segunda-feira e indicou 
Manezinho para a disputa 
com Jonadabe. Chico Naves, 
que não participou da reu
nião, queria ser candidato 
e, sem o apoio dos demais 
vereadores tucanos, se 
lançou candidato de forma 
independente. Manezinho 
teve quatro votos e Jonas 
6. O vereador José Pedro de 
Oliveira (PR), assim como 
na eleição para presidente, 
se absteve de votar.

PANELA...
De todas as sessões 

que envolveram eleição de 
membros para a Mesa Dire
tora essa talvez tenha sido 
uma das mais tensas. Afinal, 
muitos elementos prome
tiam causar uma reação em 
cadeia. O jogo de bastido
res, as articulações, que até 
então tinham permanecido 
longe do plenário Mário Tre- 
centi, na segunda-feira vie
ram ã tona.

...DE PRESSÃO
Após a eleição já espe

rada do vereador Jonadabe 
para a primeira-secretaria, o 
clima ainda seguia amistoso. 
O primeiro discurso, e um 
dos mais esperados da noi
te, foi o do vereador Fran
cisco de Assis Naves (PSDB) 
para que ele explicasse 
sua ausência na sessão de 
segunda-feira passada e 
também por ter se lança
do candidato, contrariando 
orientação do partido.

FICHA CORRIDA
Sobre sua ausência dis

se que nunca faltou a uma 
sessão em dois anos e que 
teve uma forte crise de di- 
verticulite tendo, inclusive, 
recomendação médica para 
ficar em casa. "Por reco
mendação médica, devido 
a uma crise de diverticuli- 
te, não pude vir na sessão. 
Gostaria inclusive de agra
decer a todos que demons

traram preocupação comi
go", declarou.

INTERVENÇÃO DIVINA?
Depois de justificar sua 

falta, o principal alvo de 
seu discurso foi o verea
dor e agora presidente da 
Câmara, Prado de Lima. Ele 
lembrou que os dois tive
ram uma origem humilde 
e que ele merecia ter che
gado aonde chegou. Disse 
ainda, mesmo tendo um 
colega de grupo seu como 
candidato, que sua eleição 
tinha ocorrido pela vonta
de de Deus.

SEM AVISO
Com relação ã disputa 

do cargo na Mesa Diretora, 
Naves afirmou que não foi 
comunicado oficialmente da 
reunião que indicou Manezi- 
nho para ser o candidato do 
grupo. Disse ainda que tinha 
sido o candidato ao cargo de 
primeiro-secretário na elei
ção de dezembro e manteve 
sua posição agora.

INCOMUNICÁVEL
O vereador André Pac- 

cola Sasso (PSDB), o Caga- 
rete, também falou sobre a 
eleição da Mesa Diretora. 
Sobre a ausência de Naves 
na eleição, Cagarete afir
mou que sabe como é di
fícil a diverticulite, porque 
ele já teve uma doença 
parecida, mas o que achou 
estranho foi não ter ocorri

do nenhuma comunicação 
do fato no dia da eleição.

WHATS APP
Sobre a reunião ocor

rida na tarde de segun
da-feira, para decidir 
se o partido lançava ou 
não um nome para a 
primeira-secretaria, Ca- 
garete afirmou que uma 
mensagem foi enviada 
para todos os vereado
res. "Como sempre fize
mos, nós mandamos uma 
mensagem para avisar 
da reunião. O senhor não 
deve ter visto", declarou.

AQUI É CURINTIA!
Manezinho também 

pediu a palavra e agrade
ceu aos três vereadores 
do PSDB que votaram nele 
para o cargo. Disse que ao 
contrário de outros, tinha 
orgulho de ser do parti
do que está no governo 
em Lençóis Paulista. "Eu 
brinco que eu tenho tan
to orgulho de ser do PSDB 
como tenho orgulho de 
ser corintiano", declarou, 
o que arrancou alguns ri
sos na plateia.

FECHAMENTO...
O vereador Tipó também 

fez um discurso inflamado. 
Primeiro ele parabenizou o 
colega Jonadabe pela elei
ção e disse que ele era me
recedor daquele espaço. Em 
seguida, ele criticou a dire

ção do PSDB por ter realiza
do mais um fechamento de 
questão sobre a eleição da 
Mesa Diretora.

...DE QUESTÃO
"Eu não acho certo, por

que isso é impor ao verea
dor o que o partido quer que 
ele faça e não o que o ve
reador quer fazer. Eu sei que 
está no Estatuto, mas não 
acho isso certo. Então para 
que o vereador está aqui 
na Câmara, para que ele foi 
eleito", declarou.

PARTIDO
Mesmo Tipó não con

cordando, isso é um regula
mento em todos os partidos 
e é um expediente usado 
em votações cruciais para 
o governo e pela oposição. 
O Brasil vive a democracia 
partidária, ou seja, o man
dato pertence ao partido, 
não ao político. É por isso 
que muitos políticos querem 
mudar de partido, mas não o 
fazem com medo de perder 
o mandato.

COBRAS...
Mas o discurso que 

causou maior polêmica da 
noite, sem dúvida, foi o do 
vereador José Aparecido 
Santana, o Dodô. Depois 
de ouvir muitos colegas 
falarem, ele disse que os 
vereadores precisam pa
rar de fingir que está tudo 
bem. Disse que na sessão

é uma coisa, na frente das 
câmeras é uma coisa e por 
detrás é outra.

...E LAGARTOS
"Muitos vereadores vêm 

aqui discursar, nossa... faz 
até a gente chorar de emo
ção, mas nos bastidores 
dificilmente a gente ouve 
falar em povo é mais em 
negociação, quem vai ter 
cargo de confiança aqui, ali. 
Acho que a gente tem que 
fiscalizar. Tem um monte 
de coisa saindo em jornal, 
saindo na internet, é pro
messa de cargo para votar, 
é vereador pegando parte 
de salário de assessor", de
clarou Dodô Santana.

CARGOS
O vereador perguntou se 

era verdade que Chico Na
ves tinha recebido propos
ta para indicar um assessor 
para votar com o outro gru
po. "Saiu na internet que tem 
assessor dando parte do sa
lário para vereador. Nós não 
podemos deixar isso quieto. 
Precisamos investigar. É isso 
que eu peço, senhor presi
dente", declarou.

NÃO GOSTOU
A fala de Dodô irritou al

guns vereadores. Pita decla
rou que durante sua gestão 
afirmou que todos os che
ques saiam nominais aos as
sessores. "O que eles faziam 
com o dinheiro, eu não sei,

mas não tenho informação 
que isso aconteça aqui", de
clarou. "Se isso acontece, é 
caso de polícia", completou 
o ex-presidente e atual vice.

PROVA
Tipó também disse que 

se existem suspeitas é 
preciso fazer a denúncia 
para que isso possa ser in
vestigado. "Eu sou a favor 
que tudo seja investiga
do", disse. Naves afirmou 
que todas as suas ações na 
Casa de Leis são transpa
rentes e que os veículos de 
comunicação têm o direito 
de colocar o que eles en
tendem como correto, mas 
que eles precisariam pro
var o que estava dizendo.

ELEIÇÃO - Chico Naves 
disse que estava doente 
e não pode ir na sessão 
passada; vereador afirmou 
que eleição de Prado foi 
por vontade de Deus



O pinião í FRASE
• "Muitos vereadores vêm aqui discursar, nossa... faz até a gente 
chorar de emoção, mas nos bastidores dificilmente a gente ouve 
falar em povo é mais em negociação"

Vereador José Aparecido Santana, o Dodô

PARA PENSAR
• "Se o amor é fantasia, eu me encontro 
ultimamente em pleno carnaval"

Toquinho e Mutinho
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Rude cruz, doce cruz
M arcos A p. de Toledo
é advogado, empresário
e teólogo

A cruz para alguns é simples
mente um símbolo religio
so, um instrumento de mor

te e sofrimento. E, para os crentes 
em Cristo Jesus, simboliza vida, 
liberdade, pacificação, redenção 
de pecados e salvação. Eviden
te que isso depende da ótica e 
do discernimento de cada um. 
Deus criou o homem para a sua 
glória e o dotou de inteligência, 
sentimento e vontade, que na 
verdade é o livre arbítrio. O ho
mem foi criado puro e inocente, 
mas, por ser dotado de vontade, 
optou pelo caminho errado, o ca
minho do pecado que nos trouxe 
maldição. Entretanto, Deus na sua 
presciência(conhecimento anteci
pado de tudo), já traçou um plano 
de salvação para sua criatura pe- 
cadora. E, nesse plano, o instru
mento a ser usado é a cruz, isto 
porque, na cruz se experimenta 
o derramamento de sangue, a 
exemplo de como era feito no 
Antigo Testamento com animais.

Ocorre que a cruz é instru
mento da nova aliança, o Novo 
Testamento, e Cristo Jesus, como 
cordeiro perfeito e imaculado 
derramou seu sangue pela hu
manidade de uma vez por todas, 
tornando desnecessário novos 
sacrifícios, aliás, Cristo é o nosso 
cordeiro Pascal. Com a queda do 
homem, o Senhor interferiu na 
história, para, por meio da morte 
substitutiva de Cristo ao derramar

o seu sangue, restaurar a imagem 
Divina no homem pecador. Por 
este ângulo vemos a tão necessá
ria morte de Cristo para a reden
ção dos pecados. Na verdade, nós 
cristãos não devemos ver a cruz 
como símbolo religioso, e sim a 
maior demonstração do amor de 
Deus pela humanidade, ao entre
gar seu único filho, que por meio 
de seu sangue, comprou e reapro- 
ximou a criatura do Criador que 
havia sido separada pelo pecado. 
O pecado trouxe a morte física e 
espiritual, a alienação social e a 
maldição da terra, mas Cristo atra
vés de sua morte expiatória na 
cruz do calvário nos trouxe vida e 
vida com abundância.

Assim, o fundamento de tudo 
é relativamente simples, Jesus 
nasceu para morrer por mim e 
por você, ressuscitou porque 
morreu e a morte não o conteve 
no sepulcro, Ele a venceu para 
dar vida, vida aos que creem. A 
cruz foi o instrumento escolhido 
e por mais que demonstre rude
za, sem ela não somos nada, não 
valemos nada, não temos nada e 
nem herdaremos nada. Todos os 
"deuses" que se conheça pedem 
e exigem sacrifícios, mas o nos
so Deus se ofereceu em sacrifício 
na cruz. Que tenhamos todos nós 
corações formatados, dirigidos e 
marcados pela cruz ao carregá-la 
no nosso dia-dia, pois, a cruz de 
Cristo jamais suportaríamos. Que 
a nossa oração diária de agrade
cimento, se inicie assim: Obrigado 
Senhor por nos oferecer salvação 
por meio da cruz, oh! Doce cruz.
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Julgar é ato solitário
Jo sé  R e n ato  N alini_______
é presidente do Tribunal 
de Justiça de São Paulo

Uma das mais solitárias den
tre as atuações humanas é o 
ato de julgar. O juiz é um ser 

só. Sozinho. Com sua consciência 
e seus dramas. Com a árdua mis
são de proferir um julgamento e 
de assumir suas consequências. 
Pois o "julgar" como avaliação, 
como exercício espontâneo de 
simpatia ou de ojeriza, é um pro
cedimento comum. Todos estão 
continuamente a aferir qualida
des ou defeitos alheios. Mas só o 
juiz tem de assinar, fundamentar, 
assumir o risco de se equivocar. 
Pois é humano, falível, feito da 
mesma matéria-prima de todos 
os demais.

Por esse motivo é que o juiz 
sensível se angustia. Sofre a cada 
julgamento. Quer acertar, não 
suportaria praticar uma injustiça. 
Mas é comum sentir-se em des
conforto. O processo judicial nem 
sempre - ou quase nunca - é o ce
nário de cooperação em que to
das as partes se propõem a con
tribuir para a busca e consecução 
da verdade. No mais das vezes, 
principalmente quando o foco é 
financeiro, converte-se em arena 
de astúcias, onde o mais esperto 
consegue semear armadilhas que 
farão o adverso se perder.

Depressão, estresse e outras 
síndromes são comuns no univer-

so do Judiciário. O perigo é a auto
matização, a robotização, a perda 
de sensibilidade e o julgamento 
superficial. Se para o juiz os casos 
se repetem e podem ser aparen
temente idênticos, para a parte 
aquele é o processo de sua vida.

Tais reflexões mostram
-se atualíssimas quando o juiz é 
pressionado a produzir decisões 
"por atacado", quando foi forma
do para decidir "no varejo". Mas 
o momento é dramático. ioo  
milhões de processos represen
tam uma enfermidade da Nação 
Brasileira. Não é normal que 202 
milhões de pessoas levem aos 
Tribunais processos que envolve- 
riam todas elas. Pois cada proces
so tem duas partes e, excluídas 
as crianças - que em regra não 
litigam - aparentemente todo o 
Brasil estaria em litígio.

Daí o apelo que a Nação faz 
a toda a sociedade, no sentido 
de repensar o modelo de Justiça. 
Serão necessárias as quatro ins
tâncias do Judiciário? São mesmo 
essenciais as dezenas de recurso 
para que seja reapreciado o mes
mo tema inúmeras vezes? Será 
normal que todas as questões, 
mesmo as menores, precisem de 
um juiz para resolvê-las?

O momento é de muito juízo. 
Ainda não se fez a profunda re
forma estrutural do sistema Justi
ça. Mas ela continua a ser urgen
te. Vamos trabalhar todos juntos 
à procura de uma solução?

Cuidado redobrado contra a dengue

Adiretoria de Saúde de 
Lençóis Paulista con
firmou ontem à tarde 

três casos de dengue: dois im
portados, ou seja, contraídos 
fora do município e um caso 
autóctone, transmitido dentro 
da cidade. Com muitas cidades 
decretando situação de em er
gência por causa do número 
de casos da doença, nunca 
é demais reforçar que esta é 
uma batalha conjunta da so
ciedade.

E o cuidado deve começar 
sempre com o próprio quintal.

Verificar potes e vasilhas, ca
lhas dentre outros objetos 
que podem acumular água. 
A limpeza urbana também 

tem papel importante 
para evitar que copinhos 
ou garrafas fiquem espa
lhados nas ruas. A popu

lação também deve evitar 
jogar móveis velhos em 

terrenos baldios, porque 
além de poluir o meio

ambiente também servem  de 
criadouros do mosquito Aedes 
aegypti.

Além da questão da den
gue, o jornal O ECO traz hoje 
duas mortes provocadas pelo 
trânsito. Uma de um motorista 
na rodovia Marechal Rondon e 
outra de um jovem  nas proxi
midades da Four.

Num dos casos, o motorista 
perdeu o controle do veículo, 
por motivos que ainda estão 
sendo apurados, e bateu na 
traseira de outro caminhão, 
este carregado com ferro. Ele 
chegou a ser socorrido, mas 
não resistiu aos ferimentos e 
morreu.

No outro acidente um jo 
vem de 17 anos bateu de fren
te contra um ônibus circular. 
Dezenas de pessoas compare
ceram ao velório para lamen
tar a morte do rapaz, inclusive 
muitos motociclistas. São aci
dentes que chocam e entriste
cem toda sociedade.

%\T/

MUITA ÁGUA - A forte chuva que caiu sobre Lençóis Paulista na noite de segunda- 
feira deixou seu rastro às margens do Rio da Prata. Com tanta água escorrendo 
pelas enxurradas dos bairros no entorno, o nível do rio subiu bastante na hora do 
temporal, chegando a ficar um metro acima do normal, derrubando a vegetação, 
que está bem alta.

X "

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@ jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. í

R ápidas
FOTO: DIVULGAÇÃO

FACILPA
A Facilpa 2015 será de bastan

te trabalho para os locutores Almir 
Cambra, Buffallo Bill e Vande Gar
cia. Isso porque eles serão as vo 
zes que vão conduzir a competição 
em uma etapa do Top Team Cup/ 
Crystal durante a edição deste ano 
da feira que vai distribuir mais de 
R$ 1 milhão, abrangendo etapas 
espalhadas por vários estados bra
sileiros. A feira será realizada de 8 
a 17 de maio.

AGUDOS
Os moradores de Agudos em 

débito com a Prefeitura Municipal 
têm até 31 de março para ade
rir ao Programa de Recuperação 
de Créditos Tributários, o Refis. 
Os inadimplentes têm isenção de 
100% nas multas e juros referen
tes ao IPTU (Imposto Predial e Ter
ritorial Urbano e outros impostos. O 
benefício abrange os vencimentos 
previstos até 31 de dezembro do 
ano passado. O programa compre
ende concessão de 100% sobre os 
valores de multas e juros de mora, 
e o pagamento deve ser efetuado 
à vista. Havendo vencimentos já 
parcelados, o devedor poderá ser 
incluído no programa, desde que 
quite o parcelamento.

PLANEJAMENTO
Servidores, coordenadores e 

legionários da Diretoria de Cultura 
participaram nesta semana, de en
contro para apresentação do pla
nejamento e alinhamento das ativi
dades da área para 2015. De acordo 
com o diretor de Cultura, Nilceu 
Bernardo, o principal objetivo do 
encontro, foi potencializar e definir 
os objetivos para este ano na área 
cultural. Na abertura do encontro, 
realizado na tarde da segunda-feira, 
a prefeita Bel Lorenzetti destacou o 
empenho e o trabalho desenvolvi
do pela equipe em 2014.

MACATUBA
Acontece no próximo sábado, 

21 de fevereiro, a partir das 20h, 
em Macatuba, o Baile da Terceira 
Idade. A animação da noite é por 
conta de Paulo Cruzeiro e Conjunto, 
além de DJ que toca as melhores 
marchinhas de Carnaval. O evento 
é no salão do Asilo Macatuba. No 
decorrer do baile tem o Concurso 
de Miss e Mister Terceira Idade. Os 
ingressos custam R$ 10 para ho
mens e R$ 5 para mulheres.

MOBILIDADE
A Prefeitura de Lençóis Paulista 

realiza hoje, a terceira e última audi
ência para a apresentação do Plano 
de Mobilidade Urbana. A audiência 
será realizada na ETEC Cidade do Li
vro, às 19h30, e é aberta a toda co
munidade. Durante os encontros, a 
população está podendo participar 
debatendo e fazendo propostas. As 
opiniões e sugestões de todos os 
envolvidos no processo ajudarão na 
formulação do Plano de Mobilida
de Urbana de Lençóis Paulista que 
será, posteriormente, encaminhado 
para análise e aprovação na Câmara 
Municipal. Além da ETEC, foram re
alizadas audiências públicas no CAC 
(4 de fevereiro) e na Escola Senai (9 
de fevereiro).

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

A re ió p o l is -S P

C O M IS S Ã O  O R G A N IZ A D O R A  DE PROCESSO S ELE TIVO  
E D IT A L  R E R R A T IF IC A C Ã O  G A B A R IT O  E C L A S S IF IC A Ç Ã O  F IN A L  -  P M A  -  0 0 1 /2 0 1 5

A  P R EFE ITU R A  M U N ICIPAL DE A R E IO P O LIS  Estado de S ão  Pau lo, na con fo rm idad e  com  

Ed ita l do Processo S e le t iv o  n. 0 01 /20 1 5 , T O R N A  PÚBLICO :

I. -A  R ER R A TIFICA Ç AO  DO G AB A R ITO  O FICIA L, pub licado em  31 de  ja n e iro  de  2015 , dos em p reg os de 

CO O R D EN A D O R  P ED A G Ó G ICO , VICE-D IR ETO R  DE U N ID A D E ESCO LAR , P R O FES SO R  PEB I, con fo rm e 

con sta  A n ex o  I.

I I -  A pós aná lise  do s re cu rsos do s cand ida to s  in sc rito s  sob  n° s 95177 , 95178  e  9 5167  im p e trad os  ju n to  a 
P re fe itu ra  do M un ic íp io  de A re ió po iis  em  re lação  ao  G ab a rito  O fic ia l da p rova  O b je tiva , a Com issão  
O rg an izado ra  do Processo S e le t iv o  da PM A -  0 01 /2014  ju lg ou  PAR C IALM E N TE PR O C ED E N TE os  recursos , 

im p e trad os  pe los  cand ida to s  in sc rito s  sob  n. 95177  e 9 51 7 8  e  Im procedente  o  recurso  im p e trad o  pelo 
cand ida to  Inscrito  sob  n. 95167 .

C om un ica  a inda  que a s  re sposta s  do s re spec tivos  recu rsos e stão  d ispo n íve is  ao s  in te re ssado s  no se to r  de 

e xped ien te  da Pre fe itu ra , pe lo  período de 02 (do is  d ias) a p a r t ir  da pub licação  do  p resen te  ed ita l.

III  -  Tendo em  v is ta  a procedênc ia  dos Recursos , pub lica  a nova C LA SS IF IC A Ç Ã O  FIN AL já  re tificada  dos 

em p reg os  de  CO O R D EN AD O R  PED AG Ó G IC O , V ICE -D IRETO R  DE UN ID AD E  ESC O LAR , PRO FESSO R  PEB  I, 

con fo rm e  con sta  no A n ex o  II;

IV  -  R a tifica  os re su ltad os e C la ss ifica ção  an te r io rm en te  pub licada  que não fo ram  ob je to  de  recurso.

V  -  Os A n ex os I e  II, ficam  fazendo  pa rte  in teg ran te  do  p resen te  Ed ita l, para todo s os e fe itos.

V I  - E ste  Ed ita l é  pub licado  no quad ro  de  av iso s  da P R EFE ITU R A  DO M U N ICÍPIO  DE AR EIO P O LIS , na Rua 

Dr. Pere ira  de Rezende, 230  Cen tro  -  A re ió po iis  - SP , os seus e x tra to s  se rão  pub licados no Jo rna l "  O ECO " e 

tam bém  em  ca rá te r m eram en te  in fo rm a tivo  na in te rne t, pe lo  s ite  w w w .idea lso l.com .b r.

A re ió po iis , 09  de  fe ve re iro  de 2015 .
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ANEXO I  
RERRATIFICADO

CO O R D EN A D O R  PED AG Ó G ICO
01 02 03 04 05 06 07 08 09 10
D A C C 6 A

11 12 13 14 15 16 17 18 19 20
D A B C E D A E

21 22 23 24 25 26 27 28 29 30
D C D C C C B D

31 32 33 34 35 36 37 38 39 40
ANULADA E D C D A C B

V IC E -D IR E T O R  DE Uf ID A D E  1 SCOLAI
01 02 03 04 05 06 07 08 09 10
D A C C B A

11 12 13 14 15 16 17 18 19 20
D A B C E D A E

21 22 23 24 25 26 27 28 29 30
D C D C C C B D

31 32 33 34 35 36 37 38 39 40
ANULADA D C D A C B

PR O FE S SO R  -  PEB I
01 02 03 04 05 06 07 08 09 10
D A C C B A

11 12 13 14 15 16 17 18 19 20
D A B C E D A E

21 22 23 24 25 26 27 28 29 30
D C D C C C 6 D

31 32 33 34 35 36 37 38 39 40
ANULADA E D C D A C B

A re ió po iis , 09  de  fe ve re iro  de 2015 .
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ANEXO I I  
RERRATIFICADO

V ICE -D IRETO R  DE UN ID AD E  ESCOLAR

N. O rdem Insc r icão Nom e Prova  O b ie t iva

96274 VANDERLEIA DE OLIVEIRA BRAZ 75.00

2 95292 MÁRCIO ROBERTO DE ÜMA 72.50

3 95835 JOSE ANTONIO MANZATTO 55.00

CO ORDENAD OR PEDAG ÓG ICO

N. O rdem Insc r icão N om e Prova  O b ie t iva

95326 ANA MARIA FERREIRA DE SOUZA 75.00

2 96226 CINTHIA MANUEL 55.00

3 95414 TANIA REGINA STRMANDINOLI 47.50

PRO FESSO R  PEB  I

N. O rdem Insc r icão Nom e Prova  O b ie t iva

1 95295 ELIANE BAILO TRONCONE 75.00

2 95085 MARIA NILZA PAIS DOS SANTOS 75.00

3 95001 CARINA DE FATIMA BRAZ 75.00
4 95198 JOICE FRANCO BOMFIM 75.00

5 95101 ELIANE CRISTINA ESTEVAM T. RODRIGUES 72.50

6 96204 ADRIANA DE CASSIA RODA GARCIA FERNANDES 72.50

7 96262 7? SO

8 96152 ELAINE CRISTINA MALAOUIAS 72.50
9 95319 7? SO

10 96117 JANDIARA CORRÊA DOS SANTOS CASTRO 7? 50

11 96282 PAULA OLIVEIRA DA SILVA 72.50

12 95037 ESTELA OLIVEIRA DA MAIA 72.50

13 95178 ELZA ISABEL DE FARIA 70.00

14 95008 LETÍCIA MARTINS LOCATELLI 70.00

15 95272 PÂMELA CARLA DE SOUZA ALMEIDA 67.50

16 95425 ANA PAULA ALMEIDA DE SOUZA 67.50

17 96246 LUCILA MARIA TOLEDO 3ANA 67.50

18 95332 MARIA MADALENA FRANCISCO 67.50

19 96107 67 SO

20 95300 FABIAADRIEU MACEDO 67.50

21 96138 67 SO

22 96202 GEISA MARIA RAMOS PEREIRA DE MIRANDA 65.00

23 95208 DANIELA CAMPOS FRANCO 65.00

24 95279 NEIDE SILVA COSTA DOS ANJOS 62,50

25 96174 DALVA MORETTO GIORGETTI 62.50

26 95154 ANA CRISTINA ORTOLAN DA SILVA 62.50

27 95254 MARIA CRISTINA DALLACOUA JOSEPETTE 62.50

28 95381 MARIA VALDETE PEREIRA 62.50

29 95353 DAIANE FERNANDA LEAL 62.50

30 95314 6? SO

31 95164 GABRIEL RODRIGUES DE BARROS 6? SO

32 95129 NILDETE SANTOS MARTINS 60.00

33 96266 BÁRBARA LUCIARA DOS SANTOS LEITE CORRÊA 60.00

34 96315 HEONARA ALICE DE OLIVEIRA LUZ 60.00

35 95382 GISLAINE APARECIDA GOMES 60.00

36 96143 ANA LÚCIA SANCHES 60,00

37 96189 FABIANA MAZON BENEDITO DA ROSA 60.00

38 96104 TAMIRIS ZECHEL GODINHO 60.00

39 95023 NAIANE NOGUEIRA PAES 60.00

40 95167 VALDETE COSTA 57.50

41 95120 57 50

42 96276 SEVONILDE VANITELLI 57.50

43 96127 VIRGÍNIA DE CASSIS DEASSIS PEREIRA 57.50

44 96109 57.50

45 96075 57 50

46 95125 AUNE APARECIDA DE ALMEIDA 57.50

47 96088 MÁRCIA SILENE BATISTA 55.00

48 96086 NÁDIA APARECIDA BATISTA 55.00

49 96280 KELLEN PEREIRA CAMPOS 55.00

50 96196 FRANCIELE DE MIRANDA CASTILHO 55.00

51 96180 JANAINA PEREIRA DE SOUZA BARBOSA 55.00

52 96112 ANA PAULA PIOVAN 52.50

53 96194 CELIA DE FATIMA VIEIRA SANTOS 52.50

54 96309 GIOVANA GLÁUCIA LOPES BORTOLOTTO 52.50

55 95222 JANE CRISTINA STRAMANDINOLI 50.00

56 95851 50 00

57 96199 PÂMELA ELEUTERIO DOS SANTOS 50.00

58 95182 ANGELA MARIA MULLER DA SILVA 50.00

59 96308 JHENIFFER MAYARA MERNICHI 50.00

60 95100 EVEÜN MONIOUE DA SILVA 50.00

61 96095 LUCIANA ESTEVES PAIXÃO 47.50

62 95179 SUELI APARECIDA MULLER BARBOSA 47.50

63 96256 ROBERTO ERASMO DA SILVA 47.50

64 95190 CLERIS APARECIDA CARDOSO DE OÜVEIRA 45.00

65 95123 VERA LUCIA CAETANO MARCHETTE 45.00

66 96231 JANAINA SANTOS DE OLIVEIRA 45.00

67 96317 TAMIRIS PRENHACA 45.00

68 95166 THAIS FERNANDA AMORIM SOUZA 45.00

69 96114 SUELI DALVA DE PAULA SILVA 42.50

70 95867 CLEONICE APRECIDA TEIXEIRA POMPOLLO 40.00

71 96178 JESSICA APARECIDA ALVES ISSOGAI 40.00

72 96164 VANDA MARIA OUIRINO RAMOS 37.50

73 96089 ANDREIA APARECIDA BONETTI 37.50

74 96207 ANA PAULA LEITE CAETANO DOMINGUES 35.00

75 95304 DÉBORA CRISTINA DELBONE GUIRELLI 35.00

76 95420 GISLEINE ROBERTA CORRÊA DA SILVA 35.00

A re ió po iis , 09  de  fe ve re iro  de 2015 .
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EDITAL

A Diretoria Executiva da Associação de Pais e Mestres da E.E. Fernando Valezi situada à Avenida 
Coronel Vergílio Rocha, 22-36 -  Centro -  Macatuba, torna público a abertura de Processo de 
Licitação para administração dos serviços de Cantina Escolar da referida Escola e comunica aos 
interessados que as instruções deverão ser retiradas no endereço acima, do dia 02/02/2015 ao dia 
20/02/2.015, mediante o recolhimento de uma taxa de 2 (duas) UFESP R$ 42,50, no horário das 
8h às 16h e que as propostas deverão ser apresentadas em dois envelopes: o número 1,contendo a 
documentação e o número 2, contendo a referida proposta, os quais deverão ser entregues no mesmo 
local até o dia 23/02/2.015 às 16 horas.
A abertura dos envelopes contendo a documentação e a proposta será realizada em sessão pública, no 
dia 24 às 19 horas, nas dependências da Escola.

Macatuba. 2 de fevereiro de 2.015 
Rosilene Breda Gabani

DIRETORIA DE ENSINO -  REGIÃO BAURU 
EE RUBENS PIETRARÓIA 
Licitação de Cantina Escolar

A Diretoria Executiva da Associação de Pais e Mestres da EE RUBENS PIETRARÓIA, sita à Rua 
da Imprensa, n° 431, em Lençóis Paulista, torna pública a Abertura do Processo de Licitação para a 
administração da Cantina Escolar da referida Escola e comunica aos interessados que as instruções 
deverão ser retiradas no endereço acima, no período de 09/02/2015 a 19/02/2015 no horário das 7hs 
às 16hs, mediante a comprovação do recolhimento de R$ 42,50 (quarenta e dois reais e cinquenta 
centavos), correspondente a 2 (duas) UFESP’S, em nome da APM junto ao Banco do Brasil, agência 
n° 6666-4, conta corrente n° 22.843-5, sem devolução.
As propostas deverão ser encaminhadas em envelopes lacrados para o mesmo local até o dia = 
26/02/2015 às 12hs, nas dependências da escola, pela Comissão julgadora designada pelo Diretor 
Executivo.

Lençóis Paulista, 06 de fevereiro de 2015 
Clarice Luziano Matos Barbosa 

DIRETORA EXECUTIVA DA APM

A N S N° 32503-1 Unim ed
Lençóis Paulista

4 \

UNIMED DE LENÇÓIS PAULISTA 
COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO

CNPJ: 67.417.519/0001-40 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os 62 (sessenta e dois) Médicos Cooperados da Unimed 
de Lençóis Paulista - Cooperativa de Trabalho Médico, a se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, no Auditório da Unimed sito à Rua Manoel 
Amâncio, n° 65, centro, em Lençóis Paulista - SP, no dia 16 de março de 
2015, às 18:00hs em primeira convocação com a presença de 2/3 (dois 
terços) dos cooperados, às 19:00hs em segunda convocação com a presença 
da metade mais 1 (um) dos cooperados e às 20:00hs em terceira convocação 
com a presença mínima de 10 (dez) cooperados, para deliberarem sobre o 
seguinte:

ORDEM DO DIA

1. Leitura, discussão e votação do relatório do Conselho de 
Administração, incluindo o Balanço Geral (que contempla os procedimentos 
contábeis estabelecidos pela IN/DIOPE/ANS n° 20 de 20/10/2008, conforme 
aprovação da AGE realizada no dia 16/12/2008), o Demonstrativo das 
contas de Sobras e Perdas, com o parecer do Conselho Fiscal e o parecer 
da Auditoria externa independente, tudo referente à prestação de contas do 
exercício de 2014.
2. Dar destino às sobras líquidas apuradas ou rateio das perdas, 
deduzindo-se, no primeiro caso, as parcelas para os fundos obrigatórios.
3. Juros do Capital, fixação do índice.
4. Fixar os honorários do Conselho de Administração.
5. Fixar critérios de reajuste dos cooperados.
6. Eleger os membros do Conselho de Administração para exercício 
2015/2018.
7. Eleger os membros do Conselho Técnico para o exercício 2015/2018.
8. Eleger os membros do Conselho Fiscal para o exercício 2015/2016.

Lençóis Paulista, 03 de Fevereiro de 2015.
Dr. Calixto Felipe Hueb 

Diretor Presidente

Obs: 1 - Nos termos do Artigo 94 do Estatuto Social, a presente convocação 
é feita com antecedência mínima de 30 dias, uma vez que tratara de eleição 
para o Conselho Administrativo e Técnico.

2 - Para a eleição prevista nos itens 6/7/8 da ordem do dia, foi nomeada 
por Portaria n°. 01/2.015, os membros que integram a Comissão Eleitoral, 
encarregada de conduzir todo o processo eleitoral, na forma do anexo I, bem 
como dar posse aos novos eleitos.

3 - As Inscrições das chapas deverão ser protocolizadas no máximo até dez 
(10) dias antes da realização da Assembleia Geral Ordinária, cujo o prazo é 
improrrogável, na forma do artigo 96 do Estatuto Social,

4 - As aludidas inscrições deverão ser feitas de segunda a sexta feira, das 
07:00 às 17:00 horas, na sede da Unimed Lençóis Paulista, situada à rua 
Manoel Amâncio, n°. 65, centro, Lençóis Paulista.

5 - Cada Cooperado receberá através de circular, uma cópia da portaria 
encarregada de conduzir a eleição (Anexo I), bem como todo procedimento 
constante do processo Eleitoral.

6 - O Presente Edital será fixado em locais visíveis, nas principais dependência 
da Unimed em Lençóis Paulista, Macatuba e Areiópolis e publicado em 
jornal de circulação local.

E D IT A IS  DE C A S A M E N T O S

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.507
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens do Código Civil Brasileiro, WELLTNGTON RODRIGO EVANGELISTA e DAN^JSA 
FRANCTSCA MARTINS.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 28/02/1989, soldador, solteiro, domiciliado e 
residente à Sítio Tanquinho, Água do Matadouro, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
CARLOS DONIZETI EVANGELISTA e de dona MARIA ISABEL QUADRADO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 02/09/1990, vendedora, solteira, domiciliada e 
residente à Sítio Tanquinho, Água do Matadouro, na cidade de Macatuba/SP, filha de SIDNEI 
FRANCISCO MARTINS e de dona VALDEMIRA BISPO SOARES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.
Macatuba/SP, 06 de fevereiro de 2015.

Priscila Corrêa Dias Mendes 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.508
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, JOSÉ ODAIR MAURÍCIO DA SILVA e 
ISABELA MARA EVANGELISTA.
Ele, natural de Chapada do Norte/MG, nascido aos 04/07/1993, servente de pedreiro, solteiro, 
domiciliado e residente à Rua Maria Beltramin, n° 322, Jardim Planalto, na cidade de 
Macatuba/SP, filho de ANTÔNIO MAURÍCIO DA SILVA e de dona MARIA APARECIDA 
DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 08/09/1995, do lar, solteira, domiciliada e residente 
à Rua Maria Beltramin, n° 322, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de JOSÉ 
OSCAR EVANGELISTA e de dona IRENE DIAS EVANGELISTA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.
Macatuba - SP, 09 de fevereiro de 2015.

Priscila Corrêa Dias Mendes
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4509
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro, VANDERLEI APARECIDO REINHOLD e 
VIVIANA RAQUEL FELICIANO BATISTA DA SI^,VA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 15/07/1981, operador de máquinas, solteiro, 
domiciliado e residente à Rua Bento Leme Filho, n° 129, Jardim Planalto, na cidade de 
Macatuba/SP, filho de VALTER REINHOLD FILHO e de dona MARIA APARECIDA 
PEREIRA REINHOLD.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 06/11/1984, do lar, solteira, domiciliada e residente à 
Rua Bento Leme Filho, n° 129, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de VILSON 
BATISTA DA SILVA e de dona SILVANA APARECIDA FELICIANO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.
Macatuba - SP, 09 de fevereiro de 2015.

Priscila Corrêa Dias Mendes
O ficial

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA

CONVOCAÇÃO PARA AUDIÊNCIA PÚBLICA.

Convoco a comunidade para participar de Audiência Pública que 
ocorrerá hoje, dia 11 de fevereiro, às 13h30, na Sala Augusto Daré 
da Câmara Municipal de Macatuba, localizada a Rua Mato Grosso 
n° 3-30, Jardim Panorama, onde será apreciado o demonstrativo das 
aplicações em ações e serviços públicos de saúde no 3° quadrimestre 
de 2014.

Sala Augusto Daré, 11 de fevereiro de 2015.

Vereador Marcos Rogério Soares de Goes 
Presidente

CAMARA MUNICIPAL DE MACATUBA 

Aviso de Licitação

Processo Licitatório n° 01-2015. Convite n° 01-2015.

Objeto: contratação de empresa prestadora de serviço de informática 
de acordo com os itens do Termo de Referência constante no Edital.

Entrega das propostas até às 13h30m do dia 24/02/2015. Abertura 
dos envelopes: 24/02/2015 às 14h.

O edital está afixado no Quadro de Avisos da Câmara Municipal e 
também pode ser solicitado pelo e-mail: licitação@cmmacatuba. 
sp.gov.br Empresas não convidadas poderão participar, desde 
que manifestem seu interesse com antecedência de até 24 (vinte e 
quatro) horas da apresentação das propostas.

Macatuba, 11 de fevereiro de 2015.

João Sérgio Pimentel -  Presidente da Comissão de Licitações.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

LIMPEZA DE TERRENO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos 
das Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo De
creto Municipal n° 314/2014, que já foram NOTIFICADOS a execu
tar a limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis 
de suas respectivas propriedades. Como não houve manifestação do 
proprietário ou responsável, foi realizada a limpeza do imóvel pela 
Prefeitura Municipal e debitado a multa e cobrança da limpeza em 
divida ativa.

Lençóis Paulista, 11 de fevereiro de 2015.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Laudo Cadastro
imobiliário Valor

MARIA DA 
CONCEIÇÃO
VERBENA

RUA: MARCILIO 
MINETTO, L-10/ 
Q-S, JD. GRAJAÚ

94 25966/6128 R$ 159,54

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA - SP 
EDITAL DE CONCURSO N°. 03/2014 

PUBLICAÇÃO DE GABARITOS

A Comissão Municipal de Serviço Civil informa aos interessados 
que encontram-se disponíveis no átrio da Prefeitura e no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br, os gabaritos das provas escritas ocorridas 
no dia 08/02/15 referentes aos cargos constantes do presente Edital. 
Lençóis Paulista, 10 de fevereiro de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
ANULAÇÃO DE LICITAÇÃO

Pregão n° 188/2014 -  Processo n° 294/2014 
A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que a 
licitação acima mencionada, cujo o objeto cujo o objeto é o registro 
de preços para aquisição de netbooks, foi ANULADA, nos termos 
do artigo 49 da Lei Federal n° 8.666/93. Informações no Setor de 
Licitações da Prefeitura, sito à Praça das Palmeiras, n° 55, Centro, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7088 / 7022. Lençóis Paulista, 9 
de fevereiro de 2015. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA -  Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
ANULAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o 
edital do Pregão n° 189/2014, Processo n° 295/2014, cujo o objeto 
é o registro de preços para aquisição de tablets, foi ANULADO. O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br 
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 9 
de fevereiro de 2015. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA -  Diretora de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:

Decreto 052 de 2.02.2015......Altera Decreto Executivo n.° 048 de 30
de janeiro de 2015.
Decreto 053 de 2.02.2015.....Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 61.000,00.
Decreto 054 de 2.02.2015.....Convoca a I Conferência Municipal
da Pessoa Idosa de Lençóis Paulista e dispõe sobre a nomeação da 
Comissão Organizadora.
Decreto 055 de 2.02.2015......Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 255.764,46.
Decreto 056 de 2.02.2015....Dispõe sobre a modificação do código
de aplicação e código da fonte de recursos do orçamento vigente.
Portaria 191 de 9.02.2015.........Afasta, para tratamento de saúde,
João Antonio Macedo dos Santos, Motorista.
Portaria 192 de 9.02.2015.........Afasta, para tratamento de saúde,
Fabiane Micheli de Lima, Assistente de Saúde da Família.
Portaria 193 de 9.02.2015.........Afasta, para tratamento de saúde,
Cleiciane de Carvalho Silva, Agente de Saúde.
Portaria 194 de 9.02.2015.........Afasta, para tratamento de saúde,
Silvana Martins Pereira Picoli, Monitor de Creche.
Portaria 195 de 9.02.2015.........Concede licença gestante a Erica
Daiana Ribeiro, Monitor Cultural.
Portaria 196 de 9.02.2015.........Convalida o afastamento concedido a
Luis Ricardo Francelino, Auxiliar de Manutenção.
Portaria 197 de 9.02.2015.........Convalida o afastamento concedido a
Cibele de Cassia Monteiro Rebellatto, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 198 de 9.02.2015.........Convalida o afastamento concedido a
Tiago Moreira de Freitas, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 199 de 9.02.2015.........Convalida o afastamento concedido
Maria Regina Barne, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 200 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Eliana Flores Soares da Cruz, Agente de Saúde.
Portaria 201 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Antonio de Nardo Filho, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 202 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Carmen Silvia Lopes, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 203 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
João Batista Ribeiro, Carpinteiro.
Portaria 204 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Maria Célia Gutierres da Silva, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 205 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Alessandra Carina da Silva, Agente de Serviços Urbanos.
Portaria 206 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Alcides Benedito Carneiro, Motorista.
Portaria 207 de 9.02.2015.........Prorroga o afastamento concedido a
Silveira Crizóstomo, Motorista.
Portaria 208 de 9.02.2015.........Convalida o afastamento concedido a
Adriano Marques, Mecânico.
Portaria 209 de 9.02.2015.........Arquiva processo sumário promovido
em face de funcionário público municipal.
Portaria 210 de 9.02.2015.........Abre processo sumário em face de
funcionário público municipal.
Portaria 211 de 9.02.2015.........Abre processo administrativo em
face de funcionário público municipal.

Lençóis Paulista, 10 de fevereiro de 2015.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 11 de fevereiro de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R $ 49,31.

PREFEITURA M. DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -
PREGÃO PRESENCIAL 18-2015. PROC.: 31-2015. OBJETO Aquisição de material odontológico, 
por meio do sistema de registro de preços, destinados ao Centro de Especialidades Odontológicas do 
município, conforme especificação do ANEXO II do edital, pelo período de 12 meses. ENTREGA 
E ABERTURA DOS ENVELOPES: 04.03.2015 às 08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e 
obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias 
úteis, ou pelo site www.macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço 
acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. Macatuba, 10 de fevereiro de 2015. TARCÍSIO MATEUS 
ABEL - Prefeito Municipal

http://www.idealsol.com.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.macatuba.sp.gov.br


Polícia P ED ER N EIR A S
O servidor público aposentado L.C.M., 65 anos, acusado de aliciar uma menina de 9 anos em 
Pederneiras, pagou fiança de R$ 8 mil após ser preso em São Paulo, onde reside atualmente, 
e responderá o crime em liberdade. Da capital, por Facebook, o homem aliciava a criança se 
passando por uma "coleguinha" de 11 anos. A mãe da vítima flagrou a filha conversando na 
rede social com o desconhecido, que pedia para ela postar fotos nuas e em posições íntimas.

LUTO

Colisão entre ônibus 
e moto mata 
adolescente de 17
Acidente foi registrado na tarde da última segunda-feira no cruzamento 
da avenida dos Estudantes com a Rua Humberto Alves Tocci

m iO :  ELTON LAUD/O ECO

C arlo s A lb e rto  D uarte

José Luiz de Almeida Neto, 
17 anos, faleceu na tarde 
desta segunda-feira em 

Lençóis Paulista, vítima de 
acidente de trânsito. O adoles
cente colidiu a motocicleta que 
conduzia contra um ônibus cir
cular no Núcleo Habitacional 
Bela Vista, em Lençóis Paulista, 
por volta das 16h45.

O acidente aconteceu no 
cruzamento da Avenida dos Es
tudantes com a Rua Humberto 
Alves Tocci. De acordo com a 
polícia, os veículos transitavam 
na avenida dos Estudantes, 
quando o micro-ônibus teria 
parado para convergir à Rua 
Humberto Alves Tocci. O moto
ciclista seguia pela mesma ave
nida no sentido Jardim Village.

O condutor do circular dis
se na Polícia Civil que as árvo
res no canteiro central teriam 
impedido sua visão. Ele pros
seguiu na conversão, quando 
houve a colisão frontal. Com o 
impacto, o motociclista sofreu 
fraturas no fêmur, região da 
coxa e no ombro. O adolescen
te foi socorrido ao Pronto So
corro pela equipe do Corpo de 
Bombeiros, mas não suportou 
aos ferimentos e veio a falecer. 

A Polícia Civil instaurou in

quérito para apurar o acidente. 
Por ser menor de idade, o jo
vem não era habilitado e pelos 
danos causados no ônibus há 
suspeita de excesso de veloci
dade. Foi a primeira morte re
gistrada no trânsito urbano em 
2015. O jovem foi sepultado na 
tarde de ontem no Cemitério 
Municipal Alcides Francisco.

De acordo com o site da 
Secretaria da Segurança Pú
blica, nos últimos dois anos 
doze pessoas perderam a vida 
em acidentes de trânsito no 
perímetro urbano. Foram seis 
vítimas de homicídio culposo 
(quando não há intenção) por 
acidente de trânsito em 2013 e 
seis em 2014.

Ainda de acordo com os 
números da secretaria, nos úl
timos dois anos 636 pessoas 
ficaram feridas em colisões, 
quedas e abalroamentos em 
Lençóis Paulista: 316 em 2013 
e 320 no ano passado.

OUTRA V ÍT IM A  
DO TR Â N SITO

Outro morador de Lençóis 
Paulista morreu em acidente 
de trânsito. Na madrugada do 
último sábado 7 de fevereiro, 
por volta de 1h, um grave aci
dente no quilômetro 271 mais 
800 metros na rodovia Mare

chal Rondon (SP-300), em São 
Manuel, matou Antônio Mar
cos Gattaz, 43 anos. Antônio 
conduzia o caminhão de uma 
empresa frigorífica de Lençóis 
Paulista, e trafegava no sentido 
Bauru, quando, por motivos a 
serem esclarecidos, colidiu na 
traseira de outro caminhão, 
com placas do Paraná, carrega
do com ferro.

A vítima ficou presa nas 
ferragens e, segundo informa
ções da polícia, teve o pé dece- 
pado com o impacto. Antonio 
foi socorrido pela am bulân
cia da empresa Germ an's em 
conjunto com a da Rodovias 
Tietê e encaminhado para o 
Hospital de São Manuel, mas 
não resistiu aos ferimentos e 
faleceu. O outro condutor não 
ficou ferido.

LUTO - Familiares e amigos deram 0 último adeus ao jovem José Luiz de Almeida Neto na tarde de ontem

Mobilização em rede social atrai 
quase 50 motociclistas ao velório

Na tarde de ontem, pou
co antes do sepultamento do 
jovem José Luiz de Almeida 
Neto, de 17 anos, morto no 
acidente, havia uma grande 
movimentação no Velório 
Municipal Oswaldo Panico. 
Além dos familiares e ami
gos mais próximos, muitas

pessoas compareceram ao 
local para prestar sua última 
homenagem ao rapaz.

Uma mobilização feita 
por alguns amigos nas re
des sociais, desde a noite 
anterior, atraiu quase 50 
motociclistas ao velório. 
Pouco antes do corpo do ra-

paz ser sepultado, por cerca 
de 15 minutos, só se ouviu 
os roncos dos motores e os 
"estouros" dos escapamentos 
das dezenas de motos. O fato 
causou comoção nas pessoas 
que acompanhavam a des
pedida. Muitos deixaram o 
local aos prantos.

APOLOGIA

Polícia Militar apreende roupas 
com imagens de maconha
Investigador diz que foram apreendidas dezenas de bermudas, camisetas, bonés e até meias

lO IO : DIVULGAÇÃO

NÃO PODE - Polícia faz blitz 
em lojas e recolhe roupas com 
apologia às drogas

C arlo s A lb e rto  D uarte

APolícia Civil de Lençóis 
Paulista apreendeu di
versas peças de roupas

com estampa de imagens de 
maconha. Segundo o investi
gador José Augusto Oller, fo
ram apreendidas dezenas de 
bermudas, camisetas, bonés e

até meias com desenhos que 
faziam apologia à droga.

A operação com o objetivo 
de coibir a comercialização de 
vestuários ostentando símbolo 
da maconha ocorreu na manhã 
desta segunda-feira 9 de feverei
ro. Diversos estabelecimentos 
foram vistoriados e, em dois de
les, a equipe encontrou os pro-

dutos que foram apreendidos.
Em entrevista ao ECO 90.1 

Notícias, o investigador disse 
que o proprietário vai respon
der por apologia ao crime. 
Explicou que no último fim 
de semana, policiais militares 
encaminharam à Delegacia de 
Polícia, um jovem, apreendido 
próximo a uma escola no Jar
dim Cruzeiro, vestindo uma 
camiseta com as imagens.

"Ele acabou apontando a 
loja que havia adquirido a rou
pa", afirmou o investigador, 
que pediu aos pais que orien
tem seus filhos para evitar esse 
tipo de procedimento.

MOTORIZADAS

Proprietários terão 6 meses para regularizar bicicletas

Prefeita Bel deve assinar decreto com mudanças ainda esta semana

C arlo s A lb e rto  D uarte

O s proprietários de bicicle
tas motorizadas terão 180 
dias para regularizar seus 

veículos. A Prefeitura de Len
çóis Paulista deve publicar ain
da esta semana decreto da pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) com 
a regulamentação das normas 
que deverão ser adotadas pelos 
donos deste tipo de veículo.

A informação foi divulgada 
nesta segunda-feira pela diretora 
Administrativa, Silvia Maria Gas- 
paroto. Ela disse que estava rea-

lizando os últimos ajustes na re
dação do decreto a ser publicado.

Silvia Gasparoto afirmou 
que o procedimento deverá ser 
simples. Os proprietários de 
bicicletas motorizadas deverão 
procurar o setor de trânsito do 
município com nota fiscal do 
veículo, documentos pessoais 
e equipamentos de segurança 
obrigatórios para emplacar as 
bicicletas.

Explicou que nem a Prefei
tura Municipal nem a Polícia 
Militar serão rigorosas com 
a fiscalização antes do prazo

final para validar a lei muni
cipal aprovada pela Câmara 
de Vereadores, ano passado. A 
diretora afirmou que uma das 
preocupações é não onerar os 
proprietários deste tipo de veí
culo, utilizado por muitos como 
transporte para o trabalho.

Caso o decreto da prefei
ta Bel Lorenzetti seja mesmo 
publicado ainda neste final de 
semana, os donos de bicicletas 
motorizadas terão até o mês de 
agosto para acertar a documen
tação, uma espécie de licencia
mento municipal.



C otid iano D ESEM PR EG O
A taxa de desocupação no Brasil ficou em 6,5% no quarto trimestre de 2014, segundo os dados 
da Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios (Pnad) Contínua, divulgados nesta terça-feira 
(10), pelo IBGE. O resultado é maior do que o verificado em igual trimestre de 2013, quando a 
taxa de desemprego foi de 6 2%. Mas inferior à taxa do terceiro trimestre de 2014, de 6,8%. Já a 
taxa média de desemprego no ano de 2014 foi de 6,8%, contra um resultado de 7,1% em 2013.

EDUCAÇAO

'Aprender não tem 
hora' está com 
matrículas abertas
Prefeitura de Lençóis desenvolve programa de educação de adultos 
que está melhorando a vida de muita gente a partir da escolarização

m iü: DIVULGAÇÃO

Da R e d ação

O  programa municipal de 
alfabetização "Aprender 
não tem hora" tem vagas 

disponíveis para turmas do se
gundo termo (4° e 5° ano do 
Ensino Fundamental). Os inte
ressados devem fazer a matrícu
la na Escola Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat, no Jardim 
Caju, com os documentos: certi
dão de nascimento, comprovan
te de endereço e xerox do RG 
e do CPF. Pessoas interessadas 
em cursar os 1°, 2° e 3° anos 
devem fazer sua inscrição na Di
retoria Municipal de Educação 
(Rua Sete de Setembro, número 
7111 -  Centro), às segundas-fei
ras, das 8h às 12 horas, para a 
viabilização de novas turmas se 
houver demanda.

Em Lençóis Paulista, o EJA 
para o Ensino Fundamental II (a 
partir do 6° ano) e para o Ensi
no Me'dio são responsabilidade 
do Governo Estadual e o aten
dimento e realizado na Escola 
Estadual Antonieta Grassi Mala- 
trasi, localizada na rua Gabriel 
de Oliveira Rocha, número 390, 
no Parque Residencial São Jose'.

O "Aprender não tem hora" 
que já levou muitos adultos a 
aprender a ler e escrever em

Lençóis Paulista abriu novos 
horizontes para pessoas como 
Josefa Luísa Felismino, 64 anos. 
"Ate os 100 anos eu quero estu
dar!", diz. Já o colega Jose' Ma
ria Rodrigues, 55 anos pensa em 
fazer uma faculdade. "Eu nunca 
imaginei que ainda fosse estu
dar computação. Para mim está 
sendo uma honra", comenta.

Em comum, eles moram em 
Lençóis Paulista, não tiveram a 
oportunidade de se alfabetizar 
na idade regular e frequentam 
agora o 4° ano do EJA -  Edu
cação de Jovens e Adultos, de 
responsabilidade da Prefeitura 
de Lençóis Paulista, por meio da 
Diretoria de Educação. Ambos 
iniciaram o contato com a alfa
betização ainda na primeira fase 
do Projeto "Aprender Não Tem 
Hora", que começou em 2011.

Essa iniciativa da Prefeitura 
surgiu como programa de alfa
betização popular, para ofere
cer oportunidades educacionais 
aos alunos que não tiveram 
acesso à educação básica na 
idade apropriada. A diretora de 
Educação de Lençóis Paulista, 
Lucinara Barbosa, explica que 
o projeto foi um verdadeiro 
incentivo para que as pessoas 
sem escolaridade voltassem ao 
ambiente escolar e tomassem

PREFEITURA M U N ICIPA L DE AREIOPOLIS

COMI.S.SAO ORGANIZAnORA nO  PROCE.S.SO .SErETIVO

EDITAL DE HOMOLOGAÇÃO

AMARILDO GARCIA FERNANDES, PREFEITO DO MUNICÍPIO DE AREIOPOLIS, Estado de São 
Paulo, no uso de suas atribuições legais, e pelo que preceitua o Edital do Processo Seletivo n. 
001/2015, com a supervisão da Comissão O rganizadora do Processo Seletivo, especialm ente 
nom eada e designada para acom panham ento e fiscalização dos trabalhos. FAZ SABER que, tendo 
em vista a conclusão dos trabalhos realizados do Processo Seletivo PMA n. 001/2015, pela E m presa 
IDEAL SOLUÇÕES LTDA., em relação aos em pregos de COORDENADOR PEDAGÓGICO, VICE- 
DIRETOR DE UNIDADE ESCOLAR, PROFESSOR SUBSTITUTO, PROFESSOR PEB I, PROFESSOR 
PEB II;

E ainda não havendo pendência quanto a recursos, depois de decorridos os prazos legais, 
RESOLVE:

RATIFICAR E HOMOLOGAR, o resultado fmal do Processo Seletivo Público, para  contratação 
tem porária  de: COORDENADOR PEDAGÓGICO, VICE-DIRETOR DE UNIDADE ESCOLAR, 
PROFESSOR SUBSTITUTO, PROFESSOR PEB I, PROFESSOR PEB II, na conform idade dos Editais 
publicados, em especial a Classificação Final dos Candidatos.

Comunica ainda:
I. Nos term os do item  8.6 do Edital do Processo Seletivo Público PMA 01/2015, que o presente 
Processo Seletivo tem  validade po r 1 (umj ano a p a rtir  da data de homologação dos resultados, 
prorrogável p o r m ais 1 (umJ ano, a critério d a A dm inistração do Município d e Areiópolis - SP.

II. Que nos term os do item  8.1 do Edital do Processo Seletivo PMA 01 /2015, a contratação 
tem porária  obedecerá, rigorosam ente, à ordem  de classificação final dos candidatos aprovados, 
NÃO GERANDO AO CANDIDATO APROVADO O DIREITO A CONTRATAÇÃO, SENDO CERTO QUE OS 
CLASSIFICADOS, NO PRESENTE PROCESSO SELETIVO PÚBLICO, SOMENTE SERÃO CONVOCADOS 
POR ATO DISCRICIONÁRIO VINCULADO A CONVENIÊNCIA E OPORTUNIDADE POR PARTE DA 
ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE AREIÓPOLIS.

III. Que para fins de contratação, o candidato aprovado ficará obrigado à com provar, junto ao 
D epartam ento de Recursos Humanos da Prefeitura, que satisfaz as exigências do Edital Processo 
Seletivo Público PMA 01 /2015, bem como subm eter-se a, ao exame m édico para o exercício do 
emprego, o qual com provará a sua aptidão ou não para o exercício das funções do emprego.

IV. O candidato aprovado, no prazo de validade do presente Processo Seletivo Público, obriga-se a 
m an ter atualizado seu endereço, junto ao D epartam ento de Recursos Humanos da Prefeitura, sob 
pena de não o fazendo e na im possibilidade de sua localização po r ocasião de convocação, te rá  
caracterizado sua desistência tácita à adm issão para o emprego.

A reiópolis/SP , 10  d e Fevereiro d e 2015.

Com issão O rganizadora do Processo Seletivo Público

Am arildo Garcia F ernandes 
Prefeito Municipal

PRODUZINDO PRPÉIS ESPECIRIS

R r0c0ito do sucesso do LUTEPEL 
é unir o qualidade dos seus produtos 0 
serviços com preços justos 0 competitivos 
à umo consciência ecológica, o que
goronte o constonte crescimento 
do empreso no mercodo.

gosto por ele.
"A primeira etapa desse nos

so trabalho foi garantir o acesso 
e o interesse desses alunos a 
aprender. Para isso nós flexibi
lizamos o horário e colocamos 
um currículo voltado para o 
desenvolvimento de habilidades 
na área de língua portuguesa e 
matemática, favorecendo, as
sim, o primeiro contato com a 
alfabetização", diz.

No segundo semestre do 
ano passado, o trabalho teve 
um grande salto: os alunos que 
fizeram parte do projeto já es
tavam preparados e puderam 
ser matriculados no EJA, o 
programa oficial de Educação 
de Jovens e Adultos, que garan
te certificado de conclusão de 
aprendizado. "Agora, ao final

NOVOS HORIZONTES - Alunos do programa "Aprender não tem hora" durante aula de computação

do curso, eles vão receber a 
certificação de que estão alfabe
tizados e concluíram a primeira 
fase do Ensino Fundamental", 
comemora Lucinara.

Neste ano, 31 alunos estão 
cursando o Ensino Fundamen
tal, divididos em duas turmas 
de EJA, acompanhadas por 
duas professoras alfabetizado- 
ras, sob orientações pedagógi
cas da gestão escolar e assesso
res da Diretoria Municipal de 
Educação. O curso e realizado

na EMEF Guiomar Fortunata 
Coneglian Borcat, no Jardim 
Caju. Segundo a coordenadora 
do trabalho na Rede Municipal, 
Sabrina Amoedo dos Santos, a 
Prefeitura dá todas as condições 
necessárias para facilitar o aces
so às aulas.

"Os alunos de outros bairros 
são transportados ate o local por 
veículos disponibilizados pela 
Diretoria de Educação. As au
las são realizadas de segunda a 
sexta-feira das sete às dez horas

da noite e, durante o período, os 
alunos tambem recebem a ali
mentação escolar, com lanche 
na entrada e merenda no inter
valo das aulas", diz.

A coordenadora tambem 
informa que um grande ganho 
foi a inclusão das aulas de infor
mática no programa, com duas 
horas por semana. "Assim pos
sibilitamos tambem a inclusão 
digital, essencial no mundo de 
hoje", comenta. (com assesso- 
ria de imprensa)

CINEMA

Projeto Curta Jovem inscreve até o dia 27 deste mês

Oficina de produção de vídeo é gratuita e faz parte das comemorações de 40 anos do Grupo Lwart
m m : DIVULGAÇÃO

Da R e d ação

Jovens de Lençóis Paulista 
que se interessam por cine
ma e têm entre 13 e 18 anos 

podem se inscrever gratuitamen
te ate o dia 27 de fevereiro no 
Projeto Curta Jovem que aconte
ce na cidade no período de 12 de 
março a 28 de maio. O projeto, 
que faz parte das comemorações 
de 40 anos do Grupo Lwart, vai 
ensinar adolescentes a produzi
rem filmes de curta-metragem. 
As inscrições podem ser feitas 
no site www.curtajovem.com.br.

O curso -  realizado pelo 
Instituto Ideia Coletiva e pa
trocinado pelo Grupo Lwart, 
e gratuito com duração de três 
meses e 75 vagas. O Ideia Cole
tiva e um instituto que promove 
o acesso às artes em geral por 
meio de projetos e ações cultu
rais em todo o Brasil. A viabi
lização do curso aconteceu por 
meio do ProAC ICMS em par
ceria com a Diretoria de Cultu
ra de Lençóis Paulista.

Com aulas teóricas e práti
cas, os participantes vão apren
der todas as etapas que abran
gem a produção de um filme, 
desde a elaboração do roteiro ate

a edição, passando por noções de 
produção, direção, luz, fotogra
fia, som, arte, imagem e grava
ção. Juntos, reforçando o espírito 
de protagonismo juvenil inerente 
ao projeto, os alunos utilizam o 
conhecimento adquirido para re
alizar a produção de filmes. Ao 
final do curso serão produzidos 
três filmes, todos com exibições 
previstas para ocorrer em even
tos abertos ao público da cidade.

Os estudantes ainda assisti
rão palestras e terão contato com 
profissionais das diversas áreas 
vinculadas ao setor cinematográ
fico. O objetivo e que terminem 
o curso sabendo produzir um

curta-metragem. As aulas serão 
às quintas-feiras, das 14h às 18h, 
no Espaço Cultural Cidade do 
Livro, que fica na Rua Pedro Na- 
tálio Lorenzetti, 286, no centro 
de Lençóis Paulista.

Realizado desde 2009 e 
sempre viabilizado por Leis 
de Incentivo, o Curta Jovem já 
passou por várias cidades de 
São Paulo e tambem por Apa
recida de Goiânia (GO), patro
cinado por empresas locais. Já 
foram atendidos pelo projeto 
mais de 300 alunos e produzi
dos 13 curtas metragens. Algu
mas das produções, inclusive, 
receberam prêmios em mostras

LUZ, CÂMERA - Jovens com 
idade entre 13 e 18 anos que 
se interessem por cinema 
podem se inscrever no curso 
oferecido pelo Grupo Lwart

de produções audiovisuais rea
lizadas Brasil afora.

Ao longo deste ano será rea
lizada uma serie de eventos para 
celebrar 40 anos de atividades. 
O município de Lençóis Paulista 
vai receber atrações preparadas 
pelo Grupo Lwart para comemo
rar a data com seus colaborado
res, suas famílias e a população 
da cidade. Estão previstos shows, 
eventos culturais, a produção e 
lançamento de um livro sobre a 
sua história, entre outros.

A oficina de curta-metra
gem faz parte das comemo
rações do Grupo. "Será uma 
experiência inovadora oferecer 
esta oportunidade aos jovens 
que se identificam com cinema. 
É a possibilidade de estimular 
futuros profissionais nesta 
área", afirma Danieli Roza, co
ordenadora de Projetos Sociais 
do Grupo Lwart.

http://www.curtajovem.com.br


S aúde PESQ U ISAS
O auge da descoberta de antibióticos ocorreu entre 1950 e 1960. E desde 1987 não 
há novas fórmulas disponíveis. Nesse período, os micro-organismos se tornaram 
incrivelmente resistentes aos medicamentos. Só no Brasil, segundo um balanço da 
Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa), quase dez mil casos de bactérias 
resistentes aos medicamentos foram registrados nas UTIs do país em 2012.

SAUDE

Novo antibiótico é testado com 
sucesso em camundongos
Nova descoberta, 
depois de quase 
30 anos, é eficaz 
no combate a 
superbactérias, mas 
ainda precisa ser 
testada em humanos

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

CAUTELA - Dr. Marcelo 
Ranzani avalia que é preciso 

evitar expectativas, antes que 
testes sejam feitos em humanos

Elton Laud

No mês passado, a divul
gação da descoberta de 
um novo antibiótico, 

depois de quase 30 anos, foi 
notícia na imprensa mundial. 
O composto, batizado de Tei- 
xobactina, foi produzido a par
tir de uma bactéria encontrada 
no solo e, em testes realizados 
em camundongos, conseguiu 
combater com eficiência as 
bactérias mais nocivas, como, 
por exemplo, as que causam a 
tuberculose, sem que o agente 
causador da doença adquirisse 
qualquer tipo de resistência.

O médico infectologista, 
Dr. Marcelo Fernando Ranza- 
ni, comemora a descoberta, 
mas diz que é preciso evitar 
criar expectativas. ”A Teixo- 
bactina tem um padrão novo 
por não criar resistência em 
bactérias, tais como os esta- 
filococos multirresistentes, 
como ocorre na maior parte 
dos antibióticos atuais, mas 
ainda é muito cedo para dizer 
que, de fato, essa nova droga 
irá servir para o tratamento 
em humanos, visto que ainda 
precisa passar por muitos tes
tes”, pondera.

Os pesquisadores avaliam

que a Teixobactina pode come
çar a ser testada em humanos 
daqui a dois anos. Só então, a 
eficiência do composto poderá 
ser colocada à prova. O que já 
se sabe é que nos camundon- 
gos ela destruiu também as 
chamadas superbactérias, re
sistentes aos antibióticos atu
ais, criando boas perspectivas 
no que diz respeito ao comba
te aos microorganismos super 
resistentes, que nos últimos 
anos foram responsáveis pela 
morte de milhões de pessoas 
em todo mundo.

A OMS, inclusive, em 2014, 
deu status de crise mundial ao

tema, alarmando a população 
com prognósticos pessimistas 
de que a humanidade estaria 
caminhando para uma era pós 
antibióticos, em que as infec
ções comuns, tratáveis há dé
cadas, poderiam voltar a ma
tar, o que é visto como exagero 
pelo Dr. Ranzani.

"Temos superbactérias des
de a década de 1970. O surgi
mento de novos antimicrobia- 
nos (foram vários desde então) 
foi capaz de deter muitas de
las. Mas surgem novos agentes 
infecciosos e esse ciclo, essa 
batalha, provavelmente nunca 
vai ter fim", destaca.

Novo método abre caminho para pesquisas
A pesquisa que resul

tou na descoberta, coor
denada pelo professor da 
Universidade Northeastern 
de Boston, Kim Lewis, foi 
publicada na revista cien
tífica britânica "Nature" 
e recebida com otimismo 
pela comunidade científica 
mundial, pois cria condi
ções para que novos anti
bióticos possam ser desen
volvidos no futuro e abre 
caminho para o combate à 
resistência bacteriana, um 
dos maiores obstáculos ao 
avanço da medicina.

Isso porque, de acordo 
com o estudo, o método usa
do para se chegar à Teixo- 
bactina e outros 24 compos
tos não tão eficientes quanto 
ela, foi um chip desenvolvi
do pelos pesquisadores, que 
permite cultivar as bactérias

FOTO: DIVULGAÇÃO

CHIP - Inovação no método de cultivo abre 
caminho para outras pesquisas na área

sem tirá-las de suas amostras de 
solo originais, o que até então 
era uma barreira.

O solo é a principal fonte de

micro-organismos do planeta e 
também a fonte da maioria dos 
antibióticos já desenvolvidos. 
Antes, quando se tentava isolar

esses microorganismos em 
laboratório, 99% das espé
cies não sobreviviam nas 
condições artificiais, o que 
era tido como o maior empe
cilho para novas descobertas 
nesse longo período.

Agora, com o uso dos 
tais chips, novos compostos, 
que nunca poderiam ser en
contrados pelos métodos tra
dicionais, podem ser desco
bertos e dar origem a novas 
classes de antibióticos.

O que segundo o Dr. 
Ranzani é muito importante. 
"Temos que ter muitas op
ções terapêuticas diferentes. 
Os agentes bacterianos sem
pre encontram um caminho 
para driblar os antimicro- 
bianos. Ter muitas opções e 
saber como usá-las é o me
lhor caminho para tratar os 
pacientes", explica.

S? PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ
PRÓXIMO AO COLÉGIO PAULO ZILLO

Odontologia
Dra. Elizandra P. M . de A lm e ida

Cirurg ia  - Dentista CROSP 82240

C irurgiã - D entista  da FOB - USP Bauru  
M estre em  B iologia  Oral 

Especialização em  im plantodontia  
A perfeiçoam entos em  Periodontia e Reabilitaçao oral.

^Odontologia Estética  

^Prótese e Implantes

^^T ratam entos de Apnéia 
do sono e ronco em adultos
Periodontia e Cirurgia

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

O D O N T O L O G IA
D ra B a rb a ra  Cirurgiã Dentista 
L in iB o b e rg  crospioi787

SORRIA

Clínica Completa E Moderna com Raio-X
Clínica Geral, Estética, Cirurgia Dentes do Ciso,
Estética e tratamentos de gengiva 
{Odontologia com ênfase em cirurgia no 
hospital do Centrinho).

Convênios e Particulares:
Lwart/Lwarcel, Funerárias, São Francisco e 
Pânico ASP Lençóis Paulista e OdontoPrev

Rua Carmino Pietraróia, 51 - Rondon 
(Próximo ao Posto Perimetral)

VENHA NOS FAZER 
UMA VISITA

Parceria com Ortodontista 
(aparelhos).

HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO 
Segunda: 8h30 às18h30 

Terça: 8h às 12h 
Quarta: 8ti30 às 18h30 

Sexta: 14h às 18h30 
Sábado:09h às 13h

Telefones: 3264-2098 
99861-8468/99121-5842

ATENDEMOS 
CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

. DRA, GEOVANA MOMO NOGUEIRA DE LIMA
_  CRM 128.515

I p. tf ̂  j  íí̂ trstwi
Especialista pela Sociedade Brasileira de Infectologia

Especialista em tratamento de infecções em gerais, hepatites e feridas

(14) 3263-6367 - R.PIEDADE, 712 - CENTRO - LENÇÓIS PTA.

Dr. D an ilo  S o u za  Silva
Cirurgia Bucomoaxilofacial 

CROSP 91397

C l í n i c a L a p p i o

(14)3264-4573

Dra. D eníse  Costa
Otorrinolaringologista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. V a g n e r Ju lía n o  Jú n io r
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP * CEP: 18682046

Clínica de O lhos 
Dr. Daniel Ramos Parente

Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - C E P  18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig,com,br - www.danielparente.com.br

http://www.danielparente.com.br


S ociedade TRIO
Tuile, Miguelzinho e Renan na 
premiação da Copa O ECO

Check Laudo LP

vistoria veicular

VISTORIA P/TRANSFERENCIA
Auto: Veículo - Motor - Chassi 

Carro - Moto - Caminhão

(14) 3263-1795 
9 9711-5644

RUA LIBERO BADARÓ, 523 
CENTRO -LENÇÓIS PAULISTA

VAI AO EXTERIOR?

CONSULTE NOSSAS 
TAXAS DE CÂMBIO

DUPLEXy
C Â M B I O  ^

R. Geraldo P. de Barros, 970, 
Lençóis Paulista

ASSINE

Q _ E I ^ ©
UM SENHOR JORNAL

ASSINATURA ANUAL

R$100
EM APENAS 2 

PAGAMENTOS DE

R$50.
EDIÇÕES DE 

QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Pau lista

Flashes da premiação da Copa Regional O ECO de Futebol Amador
FOTOS: DIEGO PHOTO STUDIO

Aconteceu na sexta-feira, 6 de fevereiro, a premiação da Copa Regional O ECO de Futebol Amador. Atletas, árbitros, comissão técnica e 
autoridades se reuniram na área social da Support para acompanhar a entrega dos prêmios que totalizaram R$ 25 mil. Na foto da direita 
estão Manezinho, Anaisa, Claudio Abade, Marise e João Henrique Foganholi. Na foto da esquerda, a equipe do jornal O ECO. Parabéns a 
todos os envolvidos com o torneio e aos campeões!

FOTO: DIVULGAÇÃO

CAMPEONATO 
DE SOM
A RN Eventos realizou no 
domingo, 8, o 21° Campeonato 
de Som e Rebaixados. O 
evento ocorreu no recinto de 
exposições José Oliveira Prado. 
Na foto, a vencedora Maria Luiza 
Mantoan, do C4 Pallas, recebe 
seu prêmio de R$ 100 das mãos 
do organizador Rodrigo Naves.

FOTOS: DIEGO PHOTO STUDIO

O  Dé Mazzini, Erlinton 
Goulart e Zé Lenci na 
premiação da Copa O ECO 
© José Lúcio Melon e 
Jose Luciano da Silva na 
premiação da Copa O ECO 
© Edu Silva e Guzu na 
premiação da Copa O ECO 
O  Adolfo Martini na 
premiação da Copa O ECO 
© Junior Ticianelli, 
Gumercindo Ticianelli e 
Clóvis Gino Pereira na 
premiação da Copa O ECO

2
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•  Alice, 1 
aninho

• Enzo, 10 
meses

Av. 9 de Julho, 900 - Centro 
petshopperalta@yahoo.com.br

TEL: (1 4 ) 3 2 6 4 -5 3 14

mailto:petshopperalta@yahoo.com.br


O  E C O

0 ECO, 77 anos de

história
C o n ce içã o  G ig lio li C a rp a n e zi

Fundado em 6 de fevereiro de 1938, O ECO comple
tou na última sexta-feira 77 anos em circulação. A 
cerimônia de premiação da Copa O ECO, realizada 

entre 24 de agosto e 14 de dezembro, marcou a data com 
um evento que distribuiu R$ 25 mil. A premiação previs
ta era de R$ 30 mil, mas a equipe Laranjeiras, de Bauru, 
arrumou confusão no jogo final em que perdeu o título 
para o Expressinho e ficou sem o prêmio de R$ 5 mil. A 
punição foi da Liga Lençoense de Futebol Amador, orga
nizadora da competição.

O patrono da Copa, o empresário João Henrique 
Foganholi, disponibilizou a sede social da Support In 
formática para que os atletas recebessem seus prêmios. 
A Copa O ECO reuniu 24 equipes de 13 cidades da 
região. Foram mais de 500 atletas e comissão técnica 
envolvidos nos jogos. O que não faltou na competição 
foi garra e emoção.

Além dos jogadores premiados e comissão técnica 
das equipes finalistas, o evento reuniu empresários, polí
ticos e pessoas da comunidade.

Por conta do evento, a edição especial que marca o 
aniversário de O ECO está sendo publicada hoje, 11 de 
fevereiro. A equipe de O ECO foi ouvir o que os leitores

Fundado em 1938, jornal chega aos 77 anos de circulação alinhado com os anseios da 
comunidade; cerimônia de premiação da Copa O ECO marcou a data

acham do jornal. Como eles enxergam o periódico que 
durante sete décadas é fonte de informação para Lençóis 
e região e que se orgulha de nunca ter tido a veiculação 
suspensa. E olha que O ECO passou pela segunda guerra 
mundial e pelo Golpe Militar de 64.

Os leitores, anunciantes e as pessoas que de uma 
forma ou de outra foram notícia no último ano foram 
convidadas a dar um depoimento de porque leem o jor
nal. E o resultado foi excelente. Credibilidade, respeito 
e informação com qualidade. Basicamente é isso que os 
depoimentos falam. Dois deles chamam a atenção. Mário 
Baptistella e Nivaldo Bispo lembram que desde que fo
ram alfabetizados são leitores do jornal. O jornal também 
é visto como o principal veículo para quem busca saber o 
que acontece em Lençóis Paulista e região.

Com tantos anos na praça, O ECO se transformou 
no elo entre o poder público e a comunidade. É em suas 
páginas que os moradores têm  voz, reclamam, elogiam, 
se apresentam para todos com suas habilidades, sejam 
elas políticas, culturais, econômicas e esportivas. Manter 
esta tradição é um desafio diário. O jornal tem que repre
sentar as comunidades em que está inserido, essa é sua 
função social. E ,claro, retribuir o carinho que recebe de 
todos os leitores.

Confira o resultado!

"Falar do Jornal o ECO é falar de uma parte importante de nossa querida Lençóis Paulista. Seu fundador Sr. Alexandre Chitto faz parte de nossa caminhada e de 
nossa história, que ele, com maes î îa, soube registrarem suas viárias obras e fundando um jornal no longínquo ano de Í938. ^ico a imaginar a audácia de fundar 
um meio de comunicação esd t̂^o na década de 30 no in1̂ el̂ ior de São Paulo. Homem de visão pode registrar os aconi^ecimeni^os da cidade e região. Como lemos 

na edição de númer^o 1, a 6 de Fev̂ el̂ eil̂ o de Í938: A  imprensa ^oi, é e será o índice da cui^ura de um povo'. E assim const^a^amos que a cui^ura de nosso município 
mui^o deve ao jor^nal O ^CO. Esî e começou a ^azer par^e da caminhada lençoense e coni înua at̂ é hoje nos apr^eseni^ando notícias e ^a^os de nosso dia a dia. Desde 

sua fundação com o Si'. Ale^andr^e Chitão, depois com o Si'. idevai Paccola e agora com o Si'. Moisés Rocha o Jornal O ^CO sempr^e ^oi mui^o at̂ en̂ o e acolhedorcom 
a comunidade católica. Todas as ^esî as e programações religiosas sempr^e î î er̂ am espaço nest̂ e v^eículo de comunicação. A^ssim podemos ^alarde uma au^ên^ica 
parceria en^re esî e nobre meio de comunicação e a igreja Cai^ólica em lençóis Paulisi^a. Epor isso agr^adecemos e mui^o nos alegramos nesi^a da^a especial. Aíliás 
já  na pl îmeil^a edição do " '̂CHO", enconi^r^amos um alerta do jor^nal a r̂ espelî o da "Praça da Matriz". E assim ^oie coni înua sendo ao longo de mais de seî e décadas. 

Posso testemunhar o cal'inho e ai^enção de i^odos às minhas solicii^ações. Digno de noî a î em sido a publicação em ^orno da Fesî a da Padr̂ oeir̂ a da Cidade, Nossa 
Senhora da Piedade. Há anos o ^CO criou um cader^no especial dedicado às ^esi:i^idades da Paî r̂ ona de nossa cidade. Nele enconi^r^amos as e^pr^essões de ^é de 
nosso povo a Nossa Senhora. Como comunidade ca^óUca só podemos agr^adecere enali^ecero magnífico î r̂ abalho desite veículo de comunicação. Desejamos ao 

seu D:l^ei^orMo:sés Rocha e a î oda equipe mui^o sucesso e alegria no î r̂ abalho de in^or^mar a nossa região através da imprensa escr̂ iî a. Ô ue, fiel ao espírito fundador, 
o Jornal O ̂ CO continue noi:iciando com v̂ er̂ dade, discernimento, i l̂̂ ansm:t̂ :ndo alegria e semeando paz. São belos os pés do mensageiro da paz. São belas as ie^ras

que î l̂ ansm:î em a verdade e comunicam o amor'. Par^abéns e mui^o sucesso!"

MONSENHOR CARLOS JOSÉ DE OLIVEIRA é pároco do Santuário Nossa Senhora da Piedade e fonte para entrevistas em O ECO

milhões de litros 
de água são produzidos por dia 
pelo SAAE de Lençóis Paulista 
e abastece 21 mil imóveis

12 milhões de litros 
de água por dia •  
vêm do Rio Lençóis

milhões de litros 
de água por dia vêm 
de poços tubularesde poços tubulares
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Dúvidas em sua conta? 14 3269.7700 
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1.111 •  Centro - Lençóis Paulista - SP
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Eu leio  O ECO porque
"Eu leio O ECO há 
mais de 60 anos, acho 
que desde que fui 
alfabetizado. Gosto de 
ler o jornal para ficar 
por dentro das notícias 
da cidade e região 
porque acho que isso 
é obrigação de todos 
os cidadãos, senão a 
gente fica alienada.
Saber o que acontece 
na sua cidade é 
uma questão de 
cidadania. Eu entendo que O ECO é uma bandeira 
do município e porta voz das reivindicações, 
reclamações e dos fatos para que a cidade fique 
cada vez melhor".
MÁ^RIO SILVIO BA^PnSTEL^LA é empresário, diretor 

da Ciesp e presente nas páginas do jornal quando o
assunto é economia

"Considero a leitura do jornal um bom hábito 
porque se habito (sem trocadilho) uma cidade 
tenho o dever de me manterem dia com o que 
nela ocorre com objetivos de participação 
e colaboração. Além disso, ficamos com 
informações úteis para o trabalho, os 
negócios e o lazer recebendo bastante 
Influência no conhecimento literário. A leitura 
do jon^na! nos deixa r^efle^i^os, ^ot^mando uma 
ideia própria e madui^a dos ât̂ os que nos t̂ iraz 
ci^escimen^o pessoal. Par^abéns ao O ECO".

MARIA NILZA BROLLO NEGE é diretora 
de escola e já colaborou com o jornal 

assinando a Coluna VIP

C"O Jornal O ECO, assim como o Grupo Iwa r̂t., faz par^e da hisí̂ ól̂ ia 
de L^ençóis Paulista e vem r̂ ê r̂ atando essa his^ól îa ao longo dos 
anos com impal^cialidade e competência. A equipe do jornal nos 
acompanha desde nossa fundação e es^e^e pr^esen^e nas nossas 
conquistas sempr^e legando in^ol^mação ]^el^dadera e r^ele^an^e par̂ a 
a população da cidade. Nest̂ e ani^el^sál îo, desejamos a t̂ oda equipe 
muit^o sucesso e boas not í̂cias, que v^ocês continuem fazendo es^e 
impor^an^e r̂^abalho e dando ^oz à população e ao nosso município". 
CARLOS RENATO TRECENTI, diretor-presidente do Grupo Lwart, é fonte

frequente para entrevistas em O ECO

'L̂ eio o Jorr^ai O ECO porque confio, 
conheço os profissionais que r̂^abalham 
nesse in^ol^matVo e t̂ odos são muit̂ o 
competentes. Vejo O ECO como um 
jornal muit^o inteligente e atualizado". 

LEONARDO HENRIQUE DE OLIVEIRA, 
o Dudu, coordenador e técnico 

das equipes de basquete da Alba e 
presença constante nas páginas de

Esporte

Eu leio O ECO porrque é um 
jor^nal de ^ácil compr^eensão e me 
mantém in^or^mado sobr̂ e os mais 
v̂ ar̂ iados assuntos de nossa cidade 
e região. É um jor^nal muto sér îo".

CAIO PITOLI é campeão 
Panamericano e do Torneio 

Internacional do México de Kung 
Fu Sanda e presença constante 

nas páginas de Esporte



Eu le io  O ECO porque
"Sou leitora d'O ECO há bastante tempo. Um jornal que 
chega aos 77 anos de existência, pî ov̂ a por si mesmo 
sua impoil^ância na comunidade onde cii^cula. O ̂ CO 
acompanhou e noi:iciou momeni^os importantes da 
vida de L^ençóis Paulisi^a. A^companhou as tendências, 
mostrando seu espírito jovem e cumprindo seu papel 
de impr^ensa livre e r^esponsá^el".
BEL ^OR^NZ^EW é prefeita de Lençóis Paulista e nas 

páginas de O ECO é sempre fonte para entrevistas

C

"Nossa região 
é ^or^e nas 
r̂^adições que 

realmen^e 
ident^ificam 
nosso povo.
Cer^amen^e, uma 
dessas r̂^adições 
é acompanhar 
0 desenrolar
dos ât̂ os históricos e importantes para 
a vida da comunidade nas páginas do 
Jornal O ̂ CO. L̂ á se vã̂ o mais de set̂ e 
décadas in^or^mando e ^or^mando gerações 
de leit̂ or̂ es fiéis... Uma empresa de 
comunicação que caminha a passos fir^mes 
para sua oi^a^a década de e^ist^ência 
é um patrimônio da nossa história. O 
â̂ o his^ór îco de completar t̂ ão longe^a 

existência é, por s: só, ^ro^éu de sua vit̂ ória, 
de sua prosperidade. Parabéns ao Jornal 
O ECO, sua equipe e proprietários pelo 
t̂ r̂ abalho que realiza e pelo aniversário de 
77anos destoe veículo de comunicação" 

TARCISIO A^B^L é prefeito de Macatuba, e 
nas páginas de O ECO é sempre fonte para

entrevistas

"O Jornal O ̂ CO é um impor^an^e inst̂ r̂ ument̂ o 
de informação à sociedade. Seu papel 
como mídia regional é fundamental par̂ a a 
pulverização das not:íc:as de int̂ er̂ esse comum 
à comunidade, seja ela de A^gudos, Borebi, 
L^ençóis Pauiis^a e outros municípios onde 
o jornal peneira. Uma imprensa pr^esen^e 
e de muit^a credibilidade. A^ssim vejo o 
Jornal O ECO. Parabenizo ^oda a equipe por 
essa história tão 
mar̂ cant̂ e e de 
serviço ao cidadão.
Ô ue v^enham mais 
77anos".

EVERTON 
OCTAVIANIé

prefeito de Agudos 
e nas páginas de 0 

ECO é sempre fonte 
para entrevistas

i "Eu leio O ECO porque é o jornal que t̂ em 
mais cl^ed:b:::dade".

LUIZ CLAUDIO MASSA é delegado de 
Polícia e fonte constante para entrevistas

"L^ençóis t̂ em orgulho da história do O 
ECO que se ^unde, nesses 77 anos, com 
a pr^ópria h:st̂ ól̂ :a do nosso município. 
Parabéns à a^ual equipe do O ECO 
que, com idealismo, criatividade e 
compet^ência, mant^ém viva est̂ a chama 
de amorà nossa t^erra".

JOSÉ ANTONIO MARISE é vice-prefeito 
de Lençóis e nas páginas de O ECO é 

sempre fonte para entrevistas

"Eu leio O 
ECO porque o 
consider^o um 
dos principais 
jornais da nossa 
região e do 
inferior do ^st^ado 
de São Paulo. É 
um jornal que ^az 
uma cober^ur^a 
eficiente e 
responsável
dos acontecimentos locais e r^egionais.
Pela imporl^ância econômica e polít îca de 
L^ençóis Paulist^a em nossa r̂ egião, é uma 
obl'igação est^arbem :n^ol^maclo sobre o 
que ocorre na cidade. Enfim, eu leio O ECO 
pela sua credibilidade, imparcialidade, 
responsabilidade com a informação e porque, 
como diz seu slogan, é "um senhorjor^nal". 
Par^abéns pelos 77 anos de l^esist̂ ênc:a.
Afinal, mant^er um jornal impr^esso nunca ^oi 
uma t̂ ar̂ ê a ^ácil. Ô uem ganha o pr̂ esent̂ e é a 
população de L^ençóis Paulista e região".

PEDRO TOBIAS é deputado estadual pelo 
PSDB, assinante e fonte frequente para

entrevistas

Qualidade da 
informação gera 
opinião

Parabéns, O Eco, 
pelos seus 77 anos!

A Zilor, além de investir no desenvolvimento das comunidades onde atua, acredita na 

comunicação e nos meios que promovam o enriquecimento cultural, a discussão de 

idéias e, principalmente, o fortalecimento da cidadania.
zilor

Energia e A limentos  B



"Foi uma competição 
diferenciada. Acabei 
sofrendo um acidente e não 
pude jogar até o final, mas só 
tenho elogios a fazer. Fiquei 
triste por não poder disputar 
a final, mas Deus quis que 
fosse assim. Da mesma 
forma, estou muito feliz por ter

conquistado a artilharia"
Peterson Hipólito da Silva 

(Atacante do Laranjeiras), 

artilheiro com nove gols 

marcados

PRÊMIO - R$ 1 MIL

"É um prazer estar recebendo 
essa premiação por ter sido 
o goleiro menos vazado. É 
lógico que eu sinto muito 
por não ter conseguido o 
título porque, na verdade, 
o que conta mesmo é ser 
campeão. Mas fico muito 
contente e agradeço pelo

reconhecimento de todos"
Caio Martineli (Goleiro do 

Laranjeiras), goleiro menos 

vazado com cinco gols 

sofridos

PRÊMIO - R$ 1 MIL

"Eu fiquei muito surpreso 
por ser eleito o melhor 
jogador do campeonato, 
até por ser um zagueiro.
Mas isso não é só mérito 
meu. Se eu estou aqui hoje 
é porque toda a equipe 
contribuiu. A união e o 
comprometimento de todo 
mundo é responsável por

esse prêmio"
Jorge Vítor W ernech 

(Zagueiro do Expressinho), 

melhor jogador

PRÊMIO - R$ 1 MIL

"É uma satisfação receber 

esse prêmio. A arbitragem 

se saiu muito bem no 

campeonato. Se eu estou 

aqui hoje é porque o nível da 

competição foi muito bom, 

desde a atuação das equipes, 

qualidade dos gramados até 

a organização. Isso ajudou 

muito nosso trabalho"

Mauro Salomão, melhor 

árbitro

A COPA O ECO EM NÚMEROS

82 jogos

225 gols - r . ;  "

M é(jia(je 2,74 gols por jogo ~

15 parti(jas terminaram empataijas, 7 por,Ó a 0
/

0 campeão Expressinho foi o time qué mais empatou: 4 vezes em 10 jogos

0 vice-campeão Laranjeiras teve a melhor (jefesa: 5 gols sofri(jos e o 
melhor ataque: 29 gols marcaijos

Peterson (jo Laranjeiras atuou em apenas 6 jogos, marcou em 4 e foi o 
artilheiro com 9 gols, 1/3 úos  gols (jfe sua equipe

I j

Foram absur(jos 328 cartões amarelos, quatro por jogo 

Cartões vermelhos foram 38, quase um a ca(ja úo\s  jogos

PRÊMIO - R$ 1 MIL

"Foi um campeonato 
muito bom, nivelado. Uma 
competição regional 
excelente, com vários times 
competindo em alto nível. E 
por conta disso, eu acredito 
que a quarta colocação 
foi um grande resultado. 
Gostaríamos de ter eito um 
pouco mais, mas acho que 
fomos bem"

Luís Rafael de Deus, 

presidente do Santa Cruz 

(Areiópolis) - Quarto colocado

PRÊMIO - R$ 1 MIL

"Fiquei muito feliz e 
surpreso por ter sido eleito 
a revelação do campeonato. 
O Alfredo Guedes entrou 
como convidado, mas a 
gente se preparou bastante 
e fomos um dos times que 
chegaram mais longe. Foi 
um campeonato bacana, o 
melhor que eu já disputei até
hoje"

Renan da Luz (Goleiro do 

Alfredo Guedes), jogador

revelação

PRÊMIO - R$ 2,5 MIL

"Todo time que entra em 

um campeonato almeja ser 

campeão. O Maringá veio, 

como todos que participaram, 

com o objetivo de sair com 

o título, mas isso não foi 

possível. Mas eu acredito que 

na somatória de tudo fizemos 

um bom trabalho, mostramos 

um futebol limpo"

Roberval Góes, auxiliar 

técnico do Maringá (São 

Manuel) - Terceiro colocado

PRÊMIO - R$ 10 MIL

"A base do Expressinho já 
joga junta a muito tempo. 
Existe uma união muito 
grande entre jogadores e 
comissão técnica. Temos 
jogadores de muita qualidade 
e o grupo é muito focado. Em 
uma competição com um 
nível alto como foi essa, esse 
foi o nosso diferencial"

Gumercindo Ticianelli 

Júnior, presidente do 

Expressinho (Lençóis) - 

Campeão





Eu leio  O ECO porque

C"Chitto, como o chamavam as pessoas mais próximas, com 37 anos fundou o jornal O ECO, o 
qual logo se desl^acou como imporl^anl^e ór^gão de comunicação na nossa pequena cidade. Er̂ a 
0̂6 de fevereiro de 1938, véspera de seu aniversário. Hoje com 77 anos, O ECO ainda circula, na 
responsabilidade de eficientes diretores. Alexandre Chitto esl^ava sempre pt^esente, atento e atuante 
em todos os movimentos diários, quer na administração municipal, nos empreendimentos, no 
comércio, indústria, na religião e no social. Muitas reportagens e diversas notícias sobre Lençóis 
estão contidas nas páginas desse jornal que se tornaram nosso grande potencial histórico. Assim, 
a vivência de nossa cidade teve presença marcante nas edições do O ECO. Tivemos a honra de 
fazer parte deste jornal por acompanhar sempre Alexandre Chitto também na sua vida jornalística. 
"O tesouro de um homem é o seu passado". EAlexandre Chitto batalhando pela nossa cultura, faz 
parte do nosso passado que o eterniza. Parabenizamos o jornal E'cho -O  Eco, pelos longos anos 
de fundação, seus diretores, funcionários e colaboradores. É um jornal que continua a tratar das 
questões da comunidade e tem papel fundamental na construção de uma cidade cada vez melhor 
para todos. Que continue tendo muitas conquistas e glórias".

THEREZINHA EM^IRY são filhas do fundador de O ECO, A l e x a n d n ,  e assinantes do jornal

C"Eu leio O ECO porque gosto da 
organização das pautas e dos 
classificados. Também porque 
traz informações que considero 
importantes do dia-a-dia da cidade. 
Gosto dos assuntos abordados e sou 
assinante há mais de dez anos. Já se 
tornou um hábito. Um bom hábito".

MAURO GIGL̂ IOL̂ I é presidente do 
Centro Espírita Antonio de Pádua e 

assinante de O ECO

Na minha adolescência iniciei lendo o jornal Arte e Visão, li também Folha da Terra, 
Folha Popular, como não ser leitor de O ECO? Considero um jornal que informa com 
responsabilidade as notícias de Lençóis Paulista e região. Parabéns equipe"!

EVANDRO JOSÉ ALVES é cabeleireiro e maquiador, assinante, anunciante e fonte para
matérias de moda e beleza

I "Gosto de ler O ECO porque faz 
parte de nosso hábito como 
cidadão lençoense! Sempre nos 
deixa informado e por dentro 
das novidades de ^^ençóis e 
região. Confio e sempre leio este 
renomado jornal"!

AFONSO PLACCA FILHO é 
mantenedor do Grupo Garrido/Facol 

e anunciante de O ECO

"Sou leitor e assinante de O ECO desde a fundação do 
Sindicato, há 26 anos, e sempre venho acompanhando 
as matérias do dia a dia, acompanho a publicação de 
editais, da política sindical, da política partidária e outras 
informações importantes que acontecem na cidade". 

JOSÉ PINTOR é presidente do Sincovelpa (Sindicato dos 
Condutores de Veículos e Trabalhadores em Transportes 

Rodoviários, Urbanos e de Passageiros de Lençóis 
Paulista), assinante e anunciante de O ECO

C""Leio O ECO pelo seu profissionalismo, seriedade, respeito e compromisso 
com seus leitores. Parabéns, muitos anos de circulação".

JOSÉ ANTONIO DA CRUZ é pastor da 2® Igreja Renovada e assina uma coluna
semanal em O ECO

Biblioteca Municipal Orígenes Lessa
Uma joia do interior

Venha fazer uma visita

Horário de funcionam ento:
Segunda à sexta-feira das 8h às 21h 
Sábado das 8h às 17h

LENÇÓIS PAULISTA
VIVER BEM, CRESCER E SER FELIZ



Eu le io  O ECO porque
"Anuncio no Jornal O ECO por ter 
grande dis^i^ibuição local e i^egional e 
leio porque ^raz notícias atualizadas, 
crônicas e opiniões escritas por 
pl^ofissionais compel^enl^es e l^ambém 
pelo ^â o de ser de rápida leitura".

DR. REINALDO TÂ MINAT̂ O é dono 
da Hemolab, assinante e anunciante

de O ECO

"É um orguiho para nossa cidade, t̂ er 
uma impr^ensa escr̂ it̂ a como o jornai O 
^CO como um veículo de comunicação, 
o qual nos r̂az serviços, classificados, 
v^ariedades, a^i^idades, política e t̂ an̂ os 
outros. Falar do 
jor^nal O ̂ CO nos ^az 
r^ecor^dardo Senhor 
A l̂ex^andre Chitt̂ o, 
iius^re his^Ol'iador, 
jor^nalis^a e fundador 
desse jornal em 
^e^er^eiro de 1938, o 
qual hoje o Senhor 
Moisés Rocha, 
desde o início de 
2006, diante de tanta 
l^ecnologia, continua brilhan^emen^e 
com esse l r̂̂ abalho jornalístico, sempr^e 
a r̂ent̂ e com asin^or^mações."

A^L-DANIZ^EMA^RIA P̂ R̂ NHÂ Ĉ CA é 
professora do 6° ao 9° ano na EMEF 

Guiomar Fortunata Coneglian Borcat e
leitora de O ECO

"Éimpor^an^e a leitura 
do jornal, pois ficamos 
informados de ^udo que 
acontece na cidade e 
região. Ficamos sabendo 

sobre todos 
tipos de 
assunto. O 
jornal O ECO 
^az part^e 
da his1̂ ól̂ ia 
de L^ençóis 
Paulista, e 
^oda semana 
meus pais 
incentivam 
a leitura. Eu 

gos^o de ler principalmen^e 
as notícias e vieras ^o^os."

LÂ URA SHADA^L-INEDA 
SILVA, 11 anos, é aluna do 
6° ano da EMEF Guiomar 

Fortunata Coneglian 
Borcat e leitora de O ECO

"Há muitos anos, quando ainda mor^a^a em São Pauio, 
movido pela necessidade de l^omarconhecimenl^o das coisas 
que ocol l̂'iam na minha cidade passeia assinare a r^ecet^er 
semanalmen^e o Jornal O ECO. Os anos se passaram, v̂ ol̂ ei 
par̂ a L^ençóis, assumia Faciipa e o Jornal O ECO passou a ser 
par^ceiro impl^escindí^el na divulgação do e^en^o por ̂ odos 
esses anos. Hoje, 34 anos depois, os pl̂ opl̂ iê ál̂ ios do jornal 
são outros, mas ele per^manece fiel as suas origens e r̂^adição 
de bem informar, de instruir, de no^iciaro dia a dia. O ̂ CO para 
mim é a ex^pec^ativa das in^or^mações e notícias da semana". 
JOSÉ O î VeIRA f̂ RÂ DO é coordenador da Facilpa, assinante, 

anunciante e frequentemente é fonte para entrevistas

Eu leio O ̂ CO
porque pr^eciso 
estear in^or^mado 
das coisas que 
acont^ecem em 
L^ençóis e região, dos 
^a^os importantes na 
economia, política 
e, ciaro, l^ambém na 
sociedade de uma 
forma geral." 

Â MÂ RIL-DO ^^NT^URA é dono do 
Escritório Contábil Ventura, responsável 

pela contabilidade de O ECO, anunciante 
e assinante do jornal

C"^u leio O ^CO 
porque é um jornal 
que t̂ em um bom 
perfil, linguagem 
^ácil de entender 
e nos passa 
informações 
precisas".

AL-MIRGA^LA^SSI 
é dono da 

Farmácia Santa 
Luzia (Macatuba), 

assinante e 
anunciante 

de O ECO

C"Eu leio O ECO porque é um veículo de comunicação que ^em 
compr^omisso sério com os princípios épicos e legais e que por in^el^médio 
de sua publicação é capaz de sa^is^azeras necessidades de in^or^mação 
e de em̂ r̂ el̂ enimenl̂ o. Um jornal que reaii^a com excelência e que r̂at̂ a 
a informação com absolul^o r̂ espeil̂ o à v̂ er̂ dade, v^eiculando in^or^mações 
rele^an^es e de int^eresse público sempr^e de ^orma idônea e impar^ciai. 
Parabéns a esse grande jornal e a ^oda sua compe^en^e equipe".

SIDN^I Â L-B̂ RT̂ O B^NT^O é assinante de O ECO

Dê um salto

vestibular agendado
^  Administração 
^  Sistemas de Informação 

Educação Física 
v' Pedagogia
^  Letras - Português/Inglês 
^  Tecnologia em Bioenergia 
^  Gestão Financeira 
v' Gestão Ambiental

Âo I.
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Eu leio  O ECO porque
"O ECO é o grande veículo de comunicação de Lençóis e 
região e que prega a verdade. É um jornal construído por bons 
colaboradores, é uma empresa que visa o futuro de nosso 
município e da nossa região. Parabéns pela Copa O ECO pela 
coberl^ura de t̂ odos os esporl^es da cidade".
CLOVIS GINO PEREIRA, O MO^^A é técnico do Expressinho e 

presença constante na página de Esporte

"O ̂ CO é um jor^nal que a r^egião t̂ oda 
r^ecebe e t̂ raz no1:ícias muit^o boas pai^a 
a genl^e. E a Copa O ECO t̂ roux̂ e um 
^ut^ebol muto bom, nVelado, ficamos 
em quarto lugare est̂ e ano voamos vir 
mais ôrt̂ e ainda. Par^abéns."

LUÍS RAFAEL DE DEUS é presidente 
do time Santa Cruz (Areiópolis) e 

presença constante na 
página de Esporte

"^u leio o Jor^nal O ̂ CO por^que 
t̂ raz no1:ícias imporl^anl^es da r̂ egião, 
que, de alguma ôr̂ ma, impacl^am 
a vid̂ a de t̂ odos nós. É um jornal 
dinâmico, que sempre pr̂ ocur̂ a t r̂a^er 
a in^or^mação de uma ^or̂ ma dî er̂ enl̂ e 
e mais apr^o^undada. Par^abéns pelos 
77anos de serviço à sociedade". 

MARCIA REGINA VAZZOLER é 
mantenedora da Faculdade de 
Agudos, anunciante de O ECO

"Ver^dadeir^amen^e a Copa O Eco ^az di^er^ença 
porque l^r^azequipes de out r̂as cidades, o jornal 
^oi mui^o ^eliz em pr^omo^eresl^e campeonal^o, 
com est̂ a pr^emiação. Par^abenizo O ECO pela 
Copa, pelos 77 anos e agradeço a homenagem 
de sero pal̂ r̂ ono desite grande event^^".

JOÃO HENRIQUEFOGANHOLIé empresário, 
patrono da Copa O ECO e anunciante do jornal

'^eio O ECO por 
serum Jor^nal com 
cr^edibilidade e que 
1̂ l̂ ansml1̂ e confiança 
nas in^or^mações, 
além de uma 
e^celent^e cobert̂ ur̂ a 
esportiva".

CLAUDIO ABADE, 
diretor da Liga 

Lençoense de Futebol, 
parceira do jornal 

para a realização da 
Copa O ECO

"Tavez um dos jor^nais mais antigos do in^er'ior, "O Echo"já se 
di^er^encia pelo p^ró^rio nome suges^vo e r r̂iatíwo. Cr̂ eio que 
comeceia ler o Jor^nal O ECO assim que apr^endi a lere esci^ever, 
port̂ ant̂ o nossa história se mist̂ ur̂ a no caminho de nossa e l̂s1^êncla".

NIVALDO BISPO é empresário, radialista e assina uma coluna
semanal no jornal sobre MPB
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